Les Folies du haras

par Carlo Vivari

Dans les haras Delaunay, on ne dresse pas que les chevaux (ou les juments). Emilienne, la patronne, soumise par la Commandante, est plus souvent qu’à son tour harnachée… et montée. Jument en rut ou femme du monde ? Les deux, mon capitaine ! Elle n’est pas la seule que tourmentent les démons de la chair. Dans l’odeur du cuir et du crottin, nous assistons à d’insolites sarabandes. Julien, le jeune apprenti jockey, dominé par l’une, dominant l’autre, ne sait plus où donner de la tête. De la tête ? Façon de parler. Et n’oublions pas Boulard, le punisseur, qui n’hésite pas à marquer ses bêtes au fer rouge. La Commandante aurait-elle trouvé son maître ? Ce qu’il y’a de sûr, c’est que les juments de ce haras ne manquent pas d’étalons. Si vous avez aimé La Commandante, vous ne serez pas déçu !

LA LETTRE D’ESPARBEC

Voici une lettre de lecteur que me transmet La Musardine.

« Messieurs et mesdames du Club du livre érotique,

Je me permets de vous faire part de mes critiques qui j’espère seront constructives à propos du livre J’étais une jeune fille très dévergondée de Martine R. dans la série Confessions érotiques Média 1000 1993.

Les scènes sexuelles se succèdent trop rapidement, sans lien entre elles et sans approfondir la montée du désir et la jouissance des détails savoureux, en longueur et en profondeur, si j’ose dire.

Et surtout, le mot « sexe » revient trop souvent. C’est un mot neutre, ni masculin ni féminin, et donc impersonnel. On pourrait à la rigueur lui substituer des termes médicaux comme vulve ou pénis. Faites-nous le plaisir d’employer des termes populaires et poétiques combien plus évocateurs et suggestifs. Il y en a à la pelle. Voulez-vous que j’en cite quelques-uns ? Pour l’homme : verge, bite, biroute, braquemart, chauve à col roulé, mandrin, zizi, zob, chibre, pine, bambou chinois, etc. Pour la femme : chatte, con, fente, cramouille, foufounette, abricot, moule, minou, craquette, chagatte, gobe-mouches, etc.

Voilà ce dont je voulais vous faire part et si vous voulez que je corrige vos manuscrits ou que je vous en envoie un…

Je vous prie de croire, etc. »

Je remercie tout d’abord ce lecteur pour sa proposition de corriger nos manuscrits ; je ne pense pas en l’occurrence que ses services puissent nous être d’un grand secours. Remplacer des mots qui, pour moi, doivent rester le plus possible « invisibles » pour qu’on ne s’intéresse qu’à la chose qu’ils montrent par l’assortiment de clichés qu’il nous envoie est la dernière chose que nous souhaitons.

C’est un poncif de la basse littérature pornographique que d’employer les uns après les autres, soi-disant pour être plus suggestif et éviter les répétitions, cette série de vocables éculés par un trop long usage. Je préfère, pour ma part, qu’on emploie des mots neutres, à peine visibles : ce qui compte, c’est ce qu’on montre, pas les mots eux-mêmes.

Mais je suis tout disposé à recevoir un manuscrit de ce lecteur. J’avoue même être assez curieux de voir ce qu’il a dans le ventre. Comme disait ma mère, la critique est aisée mais le lard difficile.

Cela dit, je vous laisse en compagnie de Carlo Vivari et de son lubrique haras. Vous ne rencontrerez pas beaucoup de biroutes ou de chagattes sous sa plume, mais les ébats de ses personnages valent leur pesant de Viagra.

A bientôt, amis. Et n’hésitez pas à nous faire parvenir vos critiques.

E.

CHAPITRE PREMIER

Le départ de la Commandante

Comme chaque matin, Julien, apprenti jockey aux haras Delaunay, se leva à six heures. La tête embrumée, il rejoignit les autres lads déjà attablés aux cuisines. Ils se racontaient des histoires de cul, des histoires de chevaux et des histoires de cul entre chevaux, en étalant de la confiture aux fruits entiers sur des tartines de pain de seigle larges comme la main.

Betty, la cuisinière, pour démarrer sa journée, avait mis un petit verre de calva à tiédir contre son bol de café bouillant. Comme d’habitude depuis qu’ils ne couchaient plus ensemble, elle n’adressa pas un regard à Julien, et reprit ses cancans.

La nouvelle du jour était le départ de Diane, la Commandante, amie intime d’Emilienne, la propriétaire des haras. Le chauffeur avait sorti la Mercedes pour conduire la Commandante à Caen, où elle devait prendre le train de huit heures pour Paris, avant d’attraper un avion pour Nice.

D’après la cuisinière, le commandant de Kermadec, le mari de Diane, était sur le point de passer l’arme à gauche. Et sa veuve devait hériter d’un beau paquet d’actions et de propriétés.

Interrompant Betty, Jeannot, le puceau de la bande des lads, s’écria, la bouche pleine :

— Mais alors, la Patronne va se retrouver seule ? J’ai peut-être ma chance, les gars !

Betty, qui sirotait son calva debout en faisant griller des tartines devant ses fourneaux, tourna la tête vers Julien. Se sentant guetté, le lad, d’un air dégagé, piqua du nez dans son bol de café. Autour de lui, les autres se déchaînaient :

— Ah, le gros cul d’Emilienne, sous le baldaquin de son lit de princesse ! J’en rêve toutes les nuits, bordel !

— Moi, c’est de la monter, la Patronne, avec une selle, des étriers, un mors, une cravache. Je lui ferais bouffer mon poireau à l’arrivée !

Dédé, le nouveau gigolo de la cuisinière, intervint de façon venimeuse :

— Arrêtez, les mecs, vous faites chier. Vous ne voyez pas que ça énerve Julien ?

Celui-ci, pressé de partir, vida son bol debout, puis quitta la table en haussant les épaules.

— Je n’en ai rien à cirer, des histoires de la Patronne. J’ai une copine, moi.

Johnny, le chef des lads, qui avait fini d’avaler son petit déjeuner, referma son couteau à cran d’arrêt et vola au secours de Julien, qui l’attendait sur le seuil.

— C’est vrai, il est avec Anny. J’étais là quand ça s’est passé entre eux. C’était il y a un mois, chez Fernande.

Dédé alluma une cigarette, souffla une bouffée en s’adossant au mur, et ricana :

— Oui, mais, comme disait mon grand-père, il y a encore mieux qu’une femme. Et c’est deux femmes !

Pendant que les autres se tordaient de rire en engloutissant leurs dernières gorgées de café, la cuisinière fusilla son gigolo du regard. Dédé sortit sans demander son reste, bientôt rejoint par les retardataires.

Aux écuries, la matinée se passa à attendre Emilienne, la Patronne. Les lads s’impatientaient, jetant sans cesse des coups d’œil vers le terre-plein devant les bâtiments.

Boulard, l’entraîneur, étant absorbé par l’organisation d’une saillie délicate, les garçons d’écurie se demandaient lequel serait désigné pour accompagner Emilienne dans sa promenade ? Agacé, fébrile, Julien avait l’impression que les lads se tenaient prêts à dégainer leur queue à l’apparition d’Emilienne.

Midi sonna sans qu’elle se soit montrée. Les garçons se retrouvèrent au réfectoire pour le déjeuner.

En plein repas, le facteur, un échalas qu’on surnommait « la Claque », apporta un télégramme pour la Patronne. Betty se leva de sa chaise en s’essuyant la bouche d’un revers de main. Elle signa d’un gribouillis le carnet crasseux que lui tendait le postier. Elle lui servit la goutte.

Le facteur, l’air pénétré, se lissa les moustaches, huma le calva en haussant les sourcils, puis fit cul sec en arquant les reins en arrière.

Ensuite tout alla très vite : il claqua la langue, salua la compagnie en claquant les talons, et prit la porte qu’il claqua derrière lui.

Betty retournait entre ses doigts le papier bleu scellé. Elle lança un regard de menace aux lads et aux filles.

— Vos gueules, hein, vous autres ! Vous n’avez rien vu.

Elle présenta le télégramme à la vapeur d’une cocotte-minute. Au bout d’un moment, elle put décacheter le pli sans effort. Elle lut à voix haute :

— Kermadec décédé cette nuit. Pris rendez-vous notaire pour maisons. Démarches et travaux-réfection deux semaines au moins. Sois sage sinon… Bientôt foutre et fric. Plein. Baisers où tu sais.

Des murmures et des rires coururent autour des tables. Betty referma le télégramme avec un point de colle, fit signe à Dédé.

— Va lui porter ça, toi. Et n’en profite pas pour lui faire du gringue !

Le lad rougit en cessant de mastiquer, prit le papier, et partit comme une flèche. On entendait ses bottes résonner dans le grand escalier qui menait aux appartements de la Patronne.

Deux minutes plus tard, il était de retour. Emilienne, dans son bain, lui avait crié de glisser le message sous la porte. D’après le lad, elle avait sa voix de femme soûle. Pendant toute la durée de la scène, Julien n’avait pas bronché.

Il ressentait du mépris pour la Patronne. Elle n’était qu’une malade des nerfs, une alcoolique, une exhibitionniste, une nymphomane, une maso ! Elle avait peur de tout et de tous. Des chevaux, de Diane, de ses propres désirs, et de lui, Julien !

Il finirait par l’oublier, comme il en avait oublié d’autres. De toute façon, le mur d’argent qui les séparait n’aurait jamais pu être abattu.

Se sentant au clair avec lui-même, il releva la tête. Il rencontra le regard d’Anny, la comptable rousse, son amie du moment, assise au bout de la table des filles. Il comprit qu’elle ne l’avait pas quitté des yeux pendant la durée de l’incident.

Les paupières baissées, elle lui adressa un pâle sourire. La fente de sa bouche un peu trop grande s’étira. Le sillon entre ses seins moulés par un T-shirt extensible et très décolleté attira l’attention de Julien.

Troublé, il pensa à la fissure de son sexe et à la raie de son cul. Une femme aimante, c’était ça : une série de fentes accueillantes où se vider les couilles chaque fois qu’on en avait envie.

Anny, au moins, n’était ni faible, ni folle, ni alcoolique, ni grande dame ! Nympho juste ce qu’il fallait, et seulement avec lui. Son seul défaut était qu’elle se trouvait laide. Mais il parviendrait à la convaincre qu’elle avait tort. L’idée l’effleura d’un mariage douillet, dans quelques années, avec beaucoup d’enfants pour elle et de chevaux pour lui…

Autour des tables, les conversations allaient bon train, sur Diane et sur Emilienne, leurs mystères, leurs secrets et leurs fortunes. Boulard fit son entrée, tête baissée, dans le réfectoire. Il frappa très fort dans ses mains.

— Messieurs, c’est l’heure. Le travail n’attend pas !

CHAPITRE II

L’entraîneur et la patronne

Contrairement à l’habitude, Boulard était d’excellente humeur. Son accent parisien, qu’il paraissait avoir emprunté à Gabin, en même temps que la carrure et les lèvres minces, avait moins de tranchant. Il se montra presque paternel avec les garçons.

Pour Julien, il n’y avait pas de doute : Boulard respirait bien mieux quand la Commandante, femme de pouvoir et son ennemie intime, se trouvait au large.

Le soir, après le dîner, Julien, comme il en avait pris l’habitude, alla coller son œil au trou dans le plancher du grenier qui surplombait la chambre de la Patronne. Les autres lads auraient donné cher pour connaître l’existence de la vue plongeante qu’il avait su découvrir !

Emilienne, ses longs cheveux roux épars sur ses épaules nues, lisait au lit. Elle avait tiré son drap jusque sous le menton. On entendait le ronronnement de la climatisation poussée à fond et, à intervalles réguliers, le froissement des pages tournées.

Avec ses yeux baissés, ses traits reposés, elle avait l’air sage. Chaste même. Comme elle devait l’être à l’âge qu’avait Julien : seize ans.

La gorge serrée, il la revoyait telle qu’elle lui était apparue la première fois dans le parc du château : seule, à distance, en chapeau de paille et longue robe bleue, son attirail de peintre sous le bras, trébuchant sur des racines cachées sous les fougères. C’était avant toutes les turpitudes auxquelles il avait assisté depuis !

Il trouva qu’Emilienne était plus excitante en peintre ou lectrice romantiques, que jouissant en braillant à quatre pattes sous le fouet de sa dominatrice de Commandante. Lui aussi, l’éloignement de Diane le soulageait.

A ce moment, Emilienne, sans doute émue par sa lecture, respira à fond. Ses seins nus sous le drap se soulevèrent. Aréoles et mamelons se dessinèrent sous la soie couleur crème.

Aussitôt, Julien ressentit physiquement le poids de son cul de femme bien en chair sur le matelas creusé, la moiteur, l’odeur, la chaleur entre ses fesses, ses cuisses, ses poils, ses chairs intimes…

Se remettant debout, il s’aperçut qu’il bandait. Indécis, il se dirigea à pas lents vers la chambre d’Anny.

La Patronne effectuerait-elle sa promenade à cheval du matin, malgré l’absence de Diane, sa garde-chiourme attitrée ? Dans ce cas, qui l’accompagnerait ?

La réponse arriva à neuf heures précises. Dès qu’il la vit pénétrer dans la cour des écuries, avec précaution à cause du crottin, Boulard se dirigea vers elle, la casquette de cuir à la main, le sourire aux lèvres.

Elle avait revêtu une tenue d’amazone dont le vert s’accordait à ses rousseurs. Les plumes de son petit chapeau frissonnaient sous la brise. Après quelques paroles d’une galanterie convenue, l’entraîneur lui sella un hongre si tranquille qu’on l’avait surnommé Baptiste. Lui-même enfourcha Emir du Cadran qu’il désirait tester sur une longue distance.

En apercevant Julien, Emilienne s’était détournée. Dès qu’ils eurent pris du champ, le lad planta sa fourche dans un tas de fumier. Un accès de jalousie le rongeait. Et si l’entraîneur et la Patronne…

Prétextant une besogne urgente à la buanderie, il faussa compagnie aux autres garçons. Il en aurait le cœur net. Passant par le dortoir, il prit ses jumelles de marine dans sa valise, et fila par les escaliers de service vers le pigeonnier du donjon.

Dissimulé derrière une fenêtre déglinguée, tapissée de vieux journaux, il régla la visée. Boulard et la Patronne chevauchaient sur l’immense prairie, dont les confins se perdaient dans les brumes de chaleur. Elle allait au petit trot de Baptiste, lui à fond de train en effectuant des allers et retours.

Un moment, oubliant ses soupçons, Julien se laissa séduire par les allures d’Emir et par le métier de Boulard. Un jour peut-être, lui, Julien Marcillac, remporterait-il une course, monté sur le grand anglo-arabe !

Boulard et la Patronne s’étaient rejoints et se dirigeaient au pas vers un bois de noisetiers. Les battements de cœur du lad s’accélérèrent. Il manqua d’air quand il les aperçut, tout là-bas, rire en sautant à bas de leur monture.

A son grand soulagement, ils se séparèrent à l’entrée du bois, et prirent des directions opposées. Boulard s’immobilisa sous un chêne, tournant le dos, et ouvrit sa braguette. La Patronne avançait face à Julien, avec difficulté, en écartant les basses branches de sa cravache.

Il ne distinguait pas les traits de son visage, mais elle était rouge et avait l’air essoufflée. Ses seins se soulevaient en faisant la houle, sous le velours vert du boléro. Le sexe de Julien se mit au garde-à-vous.

Sa queue durcit davantage quand, lui tournant le dos, dans un berceau de feuillage du même vert que sa tenue, Emilienne se troussa en s’accroupissant. Il eut la tache claire de son large cul au bout de ses jumelles. La poitrine serrée, il zooma au maximum pour en apercevoir davantage, mais ne put que deviner le dessin de sa raie.

Devrait-il entrer dans sa chambre, cette nuit, quand elle serait en train de lire dans son lit ?

CHAPITRE III

Le mystère Boulard

Le soir, Julien ne put rejoindre son poste d’observation au grenier avant dix heures passées. En effet, à la fin du dîner, Boulard vint le chercher, l’air soucieux. Emir avait forcé sur ses boulets pendant la course de la matinée, il était urgent de les lui bander serré.

A la nuit tombante, l’entraîneur et le lad prirent le chemin des écuries. Sans un mot. Par nature, Boulard n’était pas bavard, et Julien guère plus.

Ils contournèrent le mobil-home aux fenêtres aveuglées par de larges feuilles de plastique noir, où l’entraîneur logeait, à la spartiate, non loin des écuries.

La Patronne lui avait maintes fois proposé une des plus belles chambres du château, mais sans succès. Chaque fin de semaine, Boulard regagnait le pavillon de meulière qu’il s’était fait construire, près du champ de courses de Vincennes. Là, il s’occupait de son propre élevage d’anglo-normands, en amateur, disait-il.

Il était si secret, par ailleurs, que personne au château n’aurait su dire s’il avait femme et enfants. Julien se gardait bien de lui poser la moindre question sur sa vie personnelle. Depuis qu’il était certain que n’existait aucune relation intime entre la Patronne et lui, le reste lui importait peu.

En échangeant le minimum de paroles, l’entraîneur et le lad soignèrent Emir, que la douleur rendait nerveux. Puis ils l’obligèrent à se coucher sur une épaisse litière fraîche, pour soulager ses jarrets.

Avant de repartir, ils lui glissèrent quelques morceaux de sucre dans la bouche. En roulant des yeux reconnaissants, le cheval broya les friandises entre ses molaires. Sur le chemin de sa roulotte, Boulard, satisfait, donna une bourrade dans le dos du lad.

— Alors, tu seras prêt pour le meeting de Deauville, à la rentrée ?

— Oui, m’sieur Boulard ! J’espère !

— Dix heures de sommeil, pas de graisse, pas de sauce, pas de tabac, pas d’alcool, pas de femme… même pas de branlette. Vu !

— Bien sûr, m’sieur Boulard !

Ils se serrèrent la main à l’entrée du mobil-home, où Boulard venait de donner de la lumière. Par la porte entrouverte, Julien, stupéfait, aperçut de grandes photos de femme nues, en couleur, dans des postures d’une obscénité à couper le souffle.

Il rougit en remarquant que la plupart des modèles, à quatre pattes dans la nature ou sur de la paille, avaient des allures de juments. Certaines avaient même le mors aux dents, la selle sur le dos, la croupe haute, dirigée vers l’objectif du photographe.

Contre un panneau du mobil-home, comme pour compléter le tableau, une brassée de cravaches débordait d’un porte-parapluies. Surprenant le regard du lad, l’entraîneur, d’un coup sec, referma la porte derrière lui avec un demi-sourire.

— Je ne suis plus jockey, moi, petite tête ! En tout cas, pas un mot de ce que tu viens de voir. A personne, hein ? Secret d’hommes !

En prononçant ces mots, ses petits yeux durs plantés dans ceux de Julien, il leva son doigt calleux. Le lad acquiesça, l’air grave, avant de saluer d’un signe de tête, et de s’éloigner à grandes enjambées en direction du château.

Julien se sentait bouleversé. Qui était donc ce Boulard, à la fin des fins ? Dire qu’il l’avait pris pour un puritain, et qu’il plaisantait avec les autres lads à propos de l’austérité de ses mœurs ! Et voilà qu’autant qu’un spécialiste des chevaux, il se révélait être un amateur de femmes ! Nues, à quatre pattes, harnachées, sellées, fouettées !

A quoi Boulard occupait-il ses week-ends à Vincennes, ou à Paris ?

CHAPITRE IV

La vraie et la fausse

Julien pénétra dans le château avec précaution. Il se déchaussa dans le grand escalier, l’oreille aux aguets. Comme d’habitude, des craquements de boiseries, des trots de souris dans les couloirs troublaient à peine le silence. Le quart de dix heures sonna à l’horloge normande du grand hall. Que faisait Emilienne ?

Il se força à avancer à pas comptés, en chaussettes, sur le plancher du grenier. De loin, il vit le rai de lumière jaune, sous la bâche. La Patronne n’était donc pas dans son lit. Sa bouche s’assécha. Il l’aperçut enfin qui circulait nerveusement dans sa chambre. Nue, à l’exception d’une paire de talons hauts.

Elle sortait de la douche et venait de jeter son peignoir de bain sur une chaise. Une cigarette grésillait au coin de ses lèvres fardées. Les pointes de sa chevelure encore humide frôlaient la naissance de sa raie du cul. Ses mamelles aux bouts dressés bougeaient à chaque enfoncement de ses talons dans le tapis. Et ses fesses s’écartaient et se refermaient avec des balancements souples.

A un moment, elle se pencha pour ramasser son briquet, qui venait de lui échapper. Julien aperçut son anus, qui avait repris son aspect naturel depuis que la Commandante avait cessé de le lui fouetter chaque soir. La corolle fermée, à peine plissée, évoquait un bouton d’œillet.

Emilienne fit volte-face, en rejetant une bouffée de fumée, qui voila son visage. Ses seins et sa chatte à l’air en parurent plus obscènes. Julien sentit sa verge raidir. Quand il rêvait des putains dans leur intimité, c’est ainsi qu’il se les représentait.

Les poils de sexe d’Emilienne, en forme de T régulier, bouffaient de part et d’autre de sa haute fente ourlée de chairs arrondies, roses comme des crevettes. Après sa douche, elle s’était sans doute parfumée, car des effluves de Shalimar parvenaient aux narines du lad. Se préparait-elle à sortir ? Pour se rendre au café dansant du village, Chez Fernande, dans l’espoir de le rencontrer ?

Il comprit qu’au cours de ses allées et venues dans la pièce, elle se rapprochait toujours davantage du réfrigérateur encastré dans le mur, à demi caché par la tenture du baldaquin. Elle se rongeait les ongles de nervosité, en proie à une violente lutte intérieure.

Les yeux perdus, la Patronne s’adossa au frigidaire, en croisant ses mains sur son sexe. Se mordant la lèvre, elle se retourna, ouvrit la porte blanche, et sortit une bouteille de gin à peine entamée, avec un verre couvert de buée. Elle se servit largement et avala d’un trait, la tête renversée, les yeux clos dirigés vers Julien, la lèvre inférieure retroussée contre le bord du verre. Le lad souleva son ventre du plancher, pour amener sa queue raide à la verticale.

Son verre et sa bouteille à la main, la Patronne respira un grand coup. Puis, mue par une impulsion, elle se dirigea vers la table à jeu, et en sortit les deux godes que Julien connaissait. Celui, énorme et à deux glands, à l’imitation du pénis d’Emir, et l’autre, beaucoup plus petit à l’effigie de sa propre queue. Il s’agissait des cadeaux de la Commandante à sa soumise avant son départ pour Nice.

Emilienne rejeta le gode de cheval, et fixa l’autre, qu’elle approcha de son visage, jusqu’à loucher sur le gland allongé. Quand elle le prit dans sa bouche, le cœur de Julien accéléra ses battements. Assise sur une chaise, la bouche en cul de poule, elle suçait la verge sur toute sa longueur, bruyamment, en l’inondant de salive jusqu’aux couilles. La vue de Julien se brouillait.

Se poussant le gode à l’entrée de la gorge, la Patronne, de sa main libre, effleura ses mamelons érigés, caressa la courbe de son ventre, atteignit son nid de poils entre ses cuisses écartées. Elle introduisit le majeur entre ses lèvres, au voisinage du clitoris.

La bouche pâteuse, Julien reconnut le petit organe de la Patronne à sa couleur crue. Le bouton gonflé dépassait largement de la jointure des épaisses muqueuses roses. Au premier contact de son doigt sur son clitoris, Emilienne, les yeux troubles, émit un gémissement animal.

Julien, allait-il assister à la scène sans broncher ? Il aurait voulu appeler Emilienne, mais sa gorge nouée refusait tout service. Pressant à deux mains le gode entre ses seins, elle se dirigeait en titubant vers son lit.

Elle se laissa tomber dans les draps défaits, en écartant les cuisses toutes grandes. L’entrée de son vagin formait un ovale allongé, entre ses chairs intimes gonflées. Sous son clitoris bien sorti, on devinait son anus, qui s’entrouvrait déjà. Julien avait le tournis.

Tenant le gode par la racine, la Patronne fouillait dans sa fente. Le gland disparut, avalé par le vagin dont l’ouverture se contracta. Une larme de mouille ruissela sur le drap froissé, avant de s’étaler en auréole.

Julien avait le souffle coupé. Cambrée sur le lit, ses cheveux dans les yeux, Emilienne imprimait un doux mouvement de va-et-vient à la bite. Ses gros seins bougeaient sur ses côtes, des frissons nerveux parcouraient ses cuisses. Malade de désir, le lad entendit sa voix rauque :

— Julien… ah, Julien… je te veux… viens au fond… baise-moi… oh, oui !

Elle s’enfonça la bite jusqu’aux couilles. Poussant un râle, elle ramena ses jambes repliées sur ses seins. Le sang battait aux oreilles du lad. « Julien ! », elle avait prononcé son nom ! « C’est moi qu’elle appelle, j’ai bien entendu ! »

Il se releva d’un bond, courut sans se soucier du bruit de ses pas jusqu’à l’escalier, dévala les marches. En un instant, il fut devant sa porte. Il frappa d’une main. De l’autre, il actionna la poignée.

La chambre baignait dans une lumière jaune, ça sentait le parfum et la femme qui jouit. Emilienne s’était redressée dans les draps, la main serrant encore la poignée du gode enfoncé dans ses poils roux. Le visage pâle, pétrifiée de surprise, elle le fixait.

Comme il se tenait devant elle, au pied du lit, les bras ballants, la braguette gonflée, elle s’écria :

— Mais… qu’est-ce que tu fais là, toi !

D’un geste brusque, avec un bruit mouillé, elle retira le gode, qu’elle laissa retomber dans les draps en bataille. Julien s’avança.

— Mais… mais vous m’avez appelé… j’ai entendu mon nom !

Sa voix s’enroua :

— J’ai cru que vous étiez malade…

Il grimpa sur le lit, plus élevé qu’il en avait eu l’impression. Elle se retourna d’un bloc, enfouissant son visage dans l’oreiller.

— Non… je ne t’ai pas appelé…

Sa posture faisait saillir son large cul. La moitié de la raie dénudée dépassait du drap. L’odeur de sueur, de parfum et de mouille de rousse échauffée soûlait le lad. La Patronne bégayait, affolée :

— Mon Dieu… Oh, mon Dieu… Qu’ai-je fait ?

Le drap avait glissé sur les chairs rebondies, les dévoilant davantage. Elle cria d’une voix étouffée par l’oreiller :

— Sors… va-t’en… je ne veux plus te voir !

Disant cela, elle donna un coup de reins, dévoilant sous son ventre une masse de poils collés. Il tendit la main, toucha le cul, puis le caressa en descendant le long du sillon tout moite. Elle se figea, l’apostrophant d’une voix qui défaillait :

— Qu’est-ce que tu fais, Julien ? Mais… qu’est-ce que tu fais ?

Il referma ses bras, se coucha sur elle, la pressant contre lui de toutes ses forces. D’un mouvement vif, elle fit volte-face. Les cheveux dans les yeux, la bouche entrouverte, elle se plaqua contre lui.

— Oh oui… oh oui… viens… après tout…

Ses mamelles souples s’écrasaient contre ses pectoraux. Il ressentait leur chaleur, la tendre piqûre des tétons à travers sa chemise. Elle lui ouvrit sa ceinture, défit sa braguette en se cassant un ongle.

— Oui… oui… vite… tu as bien fait de venir… mets-la… mets-la-moi !

Lorsque la verge jaillit, elle la prit à pleine main, la serra, la fit bouger de bas en haut, en émettant un gémissement de gorge.

— Elle est dure… longue… c’est mieux que l’autre truc !

Vite, elle se mit sur le dos, en l’attirant entre ses cuisses. A l’instant où le gland pénétrait dans les chairs molles, ils crièrent ensemble. La sensation du vagin engorgé, agité de spasmes, tout autour du bout de sa queue, le laissa interdit. Il s’immobilisa tant l’impression était forte. C’était comme s’il baisait pour la première fois. Elle reprit d’une voix enrouée :

— Viens… vas-y… ah, mets-la !

Ses mains plaquées sur les fesses menues, elle le fit entrer en elle jusqu’aux couilles. Quand il toucha le fond, elle émit un flot de mouille chaude. C’était si bon qu’il se figea.

— Ah, j’en avais envie… vous ne pouvez pas savoir depuis combien de temps j’en avais envie…

Elle noua ses chevilles au creux de ses reins, et chuchota :

— Vas-y… je t’attendais moi aussi… Oui, viens bien en moi !

Autour du gland, la muqueuse du vagin se dilata, puis se contracta en se moulant. Il glissa les mains sous les lourdes fesses. Pour l’aider, elle se balançait de droite et de gauche. Les chairs de son cul débordaient de ses doigts en éventail.

Quand il donna un coup de reins, elle poussa son bassin à la rencontre de la queue. Il eut l’impression de s’enfoncer dans une grosse fleur mouillée. Ses poils de con lui caressaient les couilles. Elle poussa une plainte, serrant ses genoux dans ses mains, et s’ouvrit en grand.

— Oh, vas-y fort…

Il précipita le rythme de ses coups de reins, la faisant sangloter de façon enfantine. C’était si mouillé, si chaud au bout de sa queue, qu’on aurait dit qu’elle pissait. Il retomba sur elle de tout son poids, s’enfonçant jusqu’à la racine. Elle poussa un cri d’effroi, puis lança d’une voix de petite fille :

— Oui, défonce-moi… remplis-moi !

Lui comprimant les fesses, il la pilonnait de façon mécanique, comme si cela devait durer toujours. Il sentait sa queue s’engloutir avec des chuintements gras. Elle cria à pleine gorge :

— Oui… tu me fais jouir…

En proie à l’orgasme, elle tressautait sous lui, l’enfermant entre ses bras et ses jambes. Il fut surpris de l’entendre murmurer d’une drôle de voix douce :

— Oh là là… ah, salaud !

Enivré de se sentir le maître, il accéléra ses va-et-vient. Planté au fond d’elle, la mordant à l’épaule, il éjacula dans un râle. Dans un brouillard de sensations, il eut l’impression qu’elle jouissait encore. Elle balbutia :

— Oh, je te sens bien…

Il s’était effondré sur elle. La sueur collait leurs peaux. Ils haletaient comme des animaux après une course. Quand il s’écarta pour retomber sur le côté, leurs ventres se séparèrent avec un bruit mouillé.

Poussant un petit rire, elle se glissa sous les draps, et l’aida à en faire autant. Dans les bras l’un de l’autre, les jambes emmêlées, ils tombèrent à la même seconde dans le sommeil.

Au milieu de la nuit, réveillés par le contact de leurs peaux, ils firent à nouveau l’amour, puis replongèrent dans la torpeur jusqu’au début de la matinée, où ils recommencèrent.

Mais entre-temps… Surprise de ne pas sentir la présence de Julien, à ses côtés, dans son lit, Anny s’était éveillée à l’aube. Une anxiété diffuse l’empêchait de se rendormir.

Où était donc passé le garçon ? La veille au soir, il avait pris la direction des écuries en compagnie de Boulard. Avait-il passé la nuit au dortoir, avec les autres lads ? Ou bien avec une autre femme ? Laquelle ? Toutes lui couraient après. Même la Patronne, avec ses airs de ne pas y toucher. Ce ne serait pas la première fois qu’une châtelaine inviterait son valet d’écurie à la monter.

Oui, une femme d’âge mûr, riche, doutant d’elle-même, travaillée par le démon de midi et un adolescent sans le sou et à jolie figure avaient toutes les raisons de s’entendre.

Anny alluma une cigarette et attendit six heures : le moment où Betty entrait dans la cuisine pour préparer son café et le petit déjeuner de la maisonnée. Prêtant l’oreille, elle entendit, venant de l’aile opposée du château, les premiers remuements de vaisselle. Elle enfila une robe de chambre et prit la direction des cuisines.

Le visage bouffi de sommeil, Betty, en blouse bâillant au corsage, était installée devant un bol de café et un alignement de tartines de pain de seigle. Elle laissa tomber un Alka-seltzer dans un demi-verre d’eau et leva les yeux sur la nouvelle arrivante.

Sachant qu’Anny et Julien passaient leurs nuits ensemble, elle s’étonna de l’absence du garçon. Méfiante, Anny éluda les questions insidieuses. Elle inclina la cafetière au-dessus de son bol et parla du temps qui s’annonçait.

Les deux femmes finirent leur petit déjeuner côte à côte, dans un silence renfrogné. Les lads, sortant des douches, firent irruption dans la salle à manger voisine. Betty se leva pour les servir. Julien n’était pas avec eux.

Anny avait besoin de savoir. Pour regagner sa chambre, elle prit, sans trop de précaution, par l’escalier qui menait au grenier. Elle y pénétra sur la pointe des pieds. Julien lui avait décrit la bâche, le nœud manquant dans le plancher. Elle eut vite fait de les trouver. A quatre pattes, elle colla son œil au trou.

Dans un halo de lumière jaune, sous le baldaquin grand ouvert, elle vit Julien et la Patronne qui dormaient enlacés. Un goût amer envahit la bouche d’Anny. Elle se retint de rejeter son petit déjeuner sur-le-champ. Ils étaient beaux. La femme couvrait le torse découvert du garçon de ses cheveux étalés. Elle le couvait, la salope !

En proie à une nausée, Anny se releva et traversa le grenier, sans bruit. Elle se recoucha et, les yeux ouverts dans le noir, attendit neuf heures et l’ouverture du secrétariat du château. Alors seulement, elle se souvint que c’était dimanche et se rendormit.

CHAPITRE V

Reminiscences

Julien se réveilla à midi. Il n’en revenait pas de se retrouver dans le lit de la Patronne. Celle-ci dormait toujours, couchée sur le ventre, les cheveux dans les yeux, avec des ronflements sifflants de femme ivre.

Emilienne lui rappelait Betty, quand il dormait avec elle aux premiers temps de son séjour au château. La cuisinière elle aussi buvait du matin au soir. Sauf que c’était du calva de ferme et pas du gin made in England. Que de chemin parcouru !

Pour se prouver l’étendue de son pouvoir, il tira le drap et dénuda le cul d’Emilienne. Ce cul dont la seule évocation le mettait en transes, à présent il en était le maître ! Les fesses énormes, ovales comme celles des statues, se pressaient l’une contre l’autre. Une marque bleue barrait la peau pâle en largeur, coupant la raie à angle droit : le baiser d’adieu de la Commandante.

Gonflé d’orgueil, Julien se remémore les débuts de son histoire, qui remontent à quelques mois à peine. Il vient juste d’être dépucelé par la cuisinière, quand, par hasard, un matin, Boulard lui demande d’accompagner la Patronne dans sa promenade à cheval. Emilienne le trouble depuis le premier jour.

C’est la femme mûre dans toute sa splendeur. Ses seins sont lourds, ses fesses larges et cambrées lui font une véritable croupe. Grande, blonde, bien charpentée et bien en chair, elle fait penser à une jument. Ce qui plaît par-dessous tout à Julien, c’est sa faiblesse, sensible à son regard fuyant et à ses gestes maladroits. C’est une femme qui a peur, qui a honte et ne sait pas dire non.

Emilienne monte mal à cheval. Le jour de la promenade, les bêtes sont en rut. Sa jument s’emballe et Julien parvient à la maîtriser par le mors en galopant à ses côtés. Pâle, Emilienne se laisse tomber de sa monture, sort une bouteille plate de sa poche et boit jusqu’à la dernière goutte.

Elle court vers le sous-bois. Julien inquiet la poursuit. Il tombe nez à nez avec elle. Accroupie, le pantalon baissé, elle pisse à tout va sur la terre sèche. Il demeure saisi. Elle baisse les paupières en signe d’assentiment. Elle ne crie ni ne bouge, se contentant de continuer à uriner à grands jets.

Julien observe son sexe : les poils châtain clair en triangle régulier, la fente entrouverte aux bords rose vif, épais comme des quartiers d’orange, la coulée de pisse qui jaillit en sifflant…

Enfin, Julien se détourne et rejoint les chevaux dans la prairie toute proche. Mais se retournant, il aperçoit le cul nu de la Patronne, large, pâle, béant et marqué de bleus. Le lad et la Patronne, sans un mot, reprennent au pas le chemin du château.

Désormais, Julien est obsédé par Emilienne. Tout en couchant chaque nuit avec Betty, il guette l’occasion d’un rapprochement intime avec la Patronne. Mais rien ne vient. Emilienne est sous la coupe de la Commandante qui la surveille de près.

Un soir d’orgie avec Betty, dans la cuisine où a été servi un véritable festin, Diane et Emilienne surviennent. A cet instant, le lad et la cuisinière sont nus. La Maritorne lui lèche l’anus en le masturbant sur la table. Julien épouvanté, sûr de perdre sa place et de devoir renoncer à ses ambitions de jockey, débande aussitôt.

C’est la Commandante qui mène le jeu. La Patronne soûle, passive, effondrée sur une chaise, observe le sexe de Julien. Diane a tôt fait de discerner une complicité sexuelle entre son amie et le lad. Menaçant Emilienne de sa cravache, elle lui fait raconter l’incident du pipi dans la forêt. Et elle l’oblige à uriner devant tout le monde en s’accroupissant au-dessus d’une cuvette posée par terre.

Julien peut observer la chatte de la Patronne, écarquillée en pleine lumière. Les grandes lèvres rasées laissent apparaître les épaisses lamelles rose foncé presque mauves qui entourent l’entrée en losange du vagin.

Emue, Emilienne ne parvient pas à uriner. Pour la débloquer, Diane lui fouette la chatte. Le méat et le clitoris gonflent, Emilienne gémit de douleur et sa pisse jaillit par saccades.

La Commandante n’en reste pas là. Se faisant sucer par la cuisinière, elle branle Julien pour encourager la Patronne à le faire à son tour. Sous la menace, Emilienne masturbe Julien et le suce sans y avoir été contrainte. Elle lui gobe même les couilles.

Fou de bonheur, le lad palpe les fesses de sa Patronne barrées de coups de cravache, aperçoit son anus dans des poils roux en tire-bouchon, et lui éjacule dans la bouche. Emilienne avale le sperme de son employé, puis nettoie sa verge avec le torchon propre qui lui a servi à essuyer sa fente trempée de pisse.

Ce soir-là, Julien regagne le dortoir des lads pour ne pas se retrouver dans le lit de la cuisinière. Il a le sentiment que sa relation avec la Patronne ne fait que commencer. Pourtant, à la fin de la scène, il a entendu Diane interdire à haute voix à Emilienne de rencontrer le lad en privé.

Et c’est bien ce qui se passe. La Commandante ne lâche pas la Patronne d’une semelle, l’accompagne dans ses promenades à cheval. Emilienne, sous influence, évite de croiser le regard de son jockey.

Julien, dès lors, se console avec Anny, la comptable nouvellement arrivée, une étudiante de Caen, grande rousse très bien faite, mais qui s’habille mal et se trouve laide.

Un soir, chez Fernande, le café-hôtel-dancing de campagne où toute la troupe s’est retrouvée, Diane et Emilienne aperçoivent Julien descendant l’escalier qui mène aux chambres, main dans la main avec Anny. Ils viennent de baiser pour la première fois ensemble.

Pour rejoindre discrètement sa nouvelle amie dans sa chambre, Julien passe par les combles. Par hasard, il découvre un trou dans le plancher du grenier qui surplombe la chambre où Emilienne et Diane mènent leur sabbat. Il assiste à leurs orgies de gin, de sexe, de cravaches et de jouissances effrénées.

Fasciné, il les observe chaque soir avant de rejoindre son amie à qui il raconte ce qu’il a vu. Tous deux s’excitent et se déchaînent à leur tour, sans alcool ni relations de soumission, jusqu’aux petites heures du matin.

Une nuit, Julien assiste à une scène qui le stupéfie. Diane s’est fait fabriquer un gode à l’effigie du pénis du lad. La Commandante se déguise en «Julien» des pieds à la tête. Elle enfile une tenue de jockey aux couleurs noir et rose de l’écurie Delaunay, coiffe ses courts cheveux noirs sur le côté, comme le lad, prend une voix plus grave en imitant l’accent d’Angoulême, la ville d’origine du garçon d’écurie, et par sa braguette ouverte, colle la ventouse du gode sur sa motte glabre. L’illusion est criante.

Emilienne, qui reproche à son amie de vouloir tout salir, est ramenée à la raison à coups de cravache sur la croupe. Elle est contrainte de se mettre à quatre pattes comme une jument, et de se faire baiser et enculer par son jockey qui la fouette et l’éperonne.

Pendant toute la scène, en outre, Emilienne est tenue de crier les phrases que lui dicte son amie, et qui sont restées gravées dans la mémoire du jeune voyeur.

Allongé dans le lit à baldaquin, aux côtés d’Emilienne qui ronfle toujours de façon bestiale, Julien se les récite à voix basse :

— Tu es Julien.

— Julien, je te veux.

— Julien, encule-moi, je t’en prie, mon amour !

— Salaud ! Julien, j’ai mal… Ah, tu m’encules !

— Oh, c’est bon… continue, t’arrête pas… mon Dieu, oh là là… dans le cul… dans le con… dans le cul… dans le cul… oui, dans le con !

Pour finir, au comble de la douleur et de la jouissance, Emilienne à quatre pattes pisse sur le tapis. Diane défourne, détache son gode de son pubis et le passe sous la fontaine d’urine de sa monture, en s’écriant :

— Oh, la grosse cochonne qui lave sa merde avec sa pisse !

Emilienne vaincue, écrasée d’humiliation, écarlate de honte, s’effondre sur le sol. Julien s’enfuit pour aller raconter tout ce qu’il a vu à Anny, qui l’attend avec impatience en fumant au lit.

L’évocation des scènes les plus vives de sa relation avec la Patronne avait excité Julien. Il attendait impatiemment son réveil pour se vider les couilles. Pour la faire réagir, il lui caressa sans vergogne la raie du cul du bout du doigt.

Soudain, il se frappa le front. On était dimanche, il avait quartier libre jusqu’à midi ! Boulard, qui avait renoncé à son week-end, l’attendait pour l’aider à aguerrir des yearlings sur l’obstacle. Il se leva sans bruit. Emilienne marmonna « Julien ? » sans se réveiller. Il lui laissa un petit mot gentil sur l’oreiller, où il la tutoyait.

Passant par les combles, il rejoignit la salle de douches des lads. Puis, Betty étant absente, il se servit un petit déjeuner sur le pouce qu’il avala debout devant la table de la cuisine.

CHAPITRE VI

Large comme un four

Julien était en retard. Fidèle à son habitude, Boulard ne l’avait pas attendu. Le lad aperçut l’entraîneur au loin, à l’autre bout de la prairie, en compagnie de Jeannot, faisant travailler les jeunes chevaux de l’élevage.

Son premier mouvement fut de courir les rejoindre. Il se ravisa. Après tout, secondé par Jeannot, l’entraîneur n’avait plus besoin de ses services. Et pourquoi aller si loin chercher une engueulade ? Il la recevrait de toute façon le lendemain. D’ailleurs, on était dimanche, il avait bien droit à un jour de repos de temps à autre.

Il revint vers le château, surpris par son changement d’état d’esprit. La veille encore, il ne se serait pas permis de réagir avec autant de légèreté. Surtout envers Boulard, un vrai professionnel qu’il respectait. Il est vrai que dans l’intervalle, il avait couché avec la Patronne. Lui et lui seul ! Alors que tous les garçons du château la désiraient.

Ce que disait Anny était vrai : toutes les filles lui couraient après. Elles en avaient après sa queue. A cette idée, il sentit sa verge se dresser dans son pantalon serré de jockey, d’autant que dans sa hâte, il n’avait pas pris le temps d’enfiler de slip.

Il était libre comme l’air jusqu’au lendemain matin six heures. Il faisait beau, l’air était tiède, un sang apaisé circulait dans ses veines. Un sentiment de toute-puissance envahit sa poitrine. Il respira un grand coup. A laquelle irait-il rendre visite ? Laquelle aurait la chance de recevoir le cadeau de sa queue raide ?

La Patronne dormait sans doute encore, avachie dans sa sueur d’alcool. Depuis qu’il l’avait baisée, il ressentait du mépris pour elle. A tout prendre, elle n’était qu’une femme mûre et faible qui, comme les autres, en voulait à sa bite. Il ne lui avait pas pardonné de s’être soumise facilement à la Commandante après lui avoir montré en public à quel point elle avait envie de lui.

Emilienne ne connaissait que la loi du plus fort. Il la laisserait mariner dans son jus et la rejoindrait plus tard. Elle était la Patronne, mais lui, désormais, se sentait le maître.

Et Anny ? Elle aussi l’attendait dans ses draps, les yeux au plafond, fumant une cigarette après l’autre, se demandant dans quelle chatte il était occupé à tremper sa bite, espérant son retour et les récits circonstanciés qu’il ne manquerait pas de lui faire.

Son petit déjeuner trop léger était déjà passé, l’estomac lui tirait. A sa montre, il était treize heures. Il décida de commencer par se sustenter. Les femmes qui en avaient après sa queue n’avaient qu’à se déranger pour venir la chercher. Ce n’était pas à lui d’aller offrir ses hommages.

L’air d’un petit coq satisfait, il pénétra dans le réfectoire, qu’il trouva vide. Brigitte, la fille de cuisine, une grosse blonde oxygénée au derrière hydropique et à l’esprit obtus, lui apprit que les rares lads et secrétaires qui passaient le week-end au château venaient de déjeuner en vitesse pour filer à l’après-midi dansant organisé chez Fernande. Elle-même se préparait à les rejoindre.

Heureuse qu’un beau garçon s’intéresse à elle, elle répondait avec empressement aux questions du lad. La Patronne et la comptable s’étaient fait porter des plateaux garnis dans leur chambre. La grosse fille ricana comme si sa phrase comportait une allusion grivoise :

— Chacune dans la sienne, bien sûr.

Julien pénétra dans la cuisine pour y prendre son repas en solitaire. Betty, la cuisinière, déjeunait seule à la grande table. Le lad hésita à prendre place en face d’elle. Elle le battait froid depuis qu’il ne la trouvait plus assez bonne pour lui. Elle se consolait avec Dédé, un garçon d’écurie qui lui aussi désirait devenir jockey.

En s’installant, Julien se souvint que Dédé passait le dimanche dans sa famille, dans un village des environs. La perspective de prendre son repas devant une Betty renfrognée ne l’enchantait guère, mais cela n’avait pas grande importance : il avait besoin de réfléchir à ses affaires en silence.

Sans un mot, le visage impassible, la cuisinière se leva pour le servir. Elle déposa devant lui une assiette de hors-d’œuvre et une bouteille de vin. Au passage, comme par inadvertance, elle lui frôla l’épaule de ses seins lourds, que Julien sentit libres sous la blouse.

Il ne broncha pas. Il considérait la cuisinière comme une femme grossière, pour laquelle il n’éprouvait plus aucun désir. Machinalement, contre son habitude, il se versa du vin. Après tout, c’était dimanche et son premier jour de congé depuis des mois !

Sous ses yeux, Betty se remplit un verre de rosé frais, qu’elle vida d’un coup, puis attaqua le plat de résistance : une gibelotte de lapin accompagnée de pommes au four. Les joues rouges, en sueur, elle mastiquait à pleines mâchoires.

Julien découpait son pâté en gestes précis, et retournait dans sa tête la question qui l’agitait : dans quelle chambre irait-il faire la sieste ? Celle de la Patronne ou celle de la comptable ? Et pourquoi pas un discret aller-retour ? Chacune d’elles avait ses charmes. Il s’en voulut de son cynisme.

Pour combattre le malaise, il vida son verre. Un sang plus chaud circula sous son crâne. Un sourire tira le coin de sa lèvre. Puisqu’il avait envie des deux, pourquoi se priver ? N’importe qui à sa place en ferait autant.

Fixant Julien d’un regard sans expression, Betty but d’un trait un autre verre. Elle avait chaud. Manger et boire la mettaient en nage. Sa blouse portait deux larges taches de transpiration au niveau des aréoles. Avec sa serviette de table, elle s’essuya le front, les joues, le bord des seins, tamponna la naissance de son sillon mammaire.

Elle respirait de façon oppressée sans quitter Julien des yeux. Ses nichons se soulevaient. Elle avala une grosse bouchée de pain trempé dans de la sauce, but une large rasade, et d’un coup de cul, repoussa sa chaise en arrière.

Elle se leva et alla fermer au verrou la porte de la pièce. Julien ne réagit pas. Si Betty voulait faire son cinéma dans sa cuisine, c’était son affaire !

Elle se rassit sans une parole d’explication et avala un nouveau verre de vin. Ses yeux avaient pris un aspect voilé. La tête très droite, elle offrait un visage fermé. De façon naturelle, elle défit les boutons de sa blouse jusqu’à la ceinture. Puis elle ouvrit son corsage en grand. Ses seins moites de sueur se balançaient au-dessus de son assiette de sauce.

Il s’était passé tant de choses depuis sa rupture avec la cuisinière, que Julien avait oublié à quel point ses nichons étaient gonflés et fermes. Ils s’écartaient largement sur le buste en pesant à peine sur les côtes. Les aréoles rouge foncé, grenues, plus larges que des pièces de cinq francs se terminaient par d’épais mamelons pointés.

Julien baissa le nez dans son assiette. Il venait de passer la nuit avec la Patronne. Il lui fallait davantage que des mamelles de Maritorne pour l’émouvoir. Pourtant, il bandait dur. Sans se cacher, la cuisinière passa la tête sous le plateau de la table pour se rendre compte de son état.

Contrarié, Julien, d’un geste vif, croisa les jambes. Betty ne l’impressionnait plus avec ses manières de pute. Elle se redressa, le visage plus rouge, les yeux plombés, avec une esquisse de sourire au coin de sa bouche trop charnue. Il éprouvait du mépris pour elle. En avait-il pour toutes celles qui avaient envie de lui ?

Betty constata que Julien en avait terminé avec les entrées. Elle contourna la table en agitant les seins. En retirant l’assiette, elle lui planta ses nichons dans l’omoplate.

Il ne bougea pas. Roulant des hanches, elle alla poser l’assiette sale dans l’évier. Face aux fourneaux, lui tournant le dos, elle piocha dans la cocotte pour lui servir une généreuse portion de râble de lapin. Se penchant, elle ouvrit la porte du four pour prendre des pommes de terre rôties.

Sous le mince coton humide de sueur, sa croupe formait une énorme sphère compacte. La cochonne n’avait même pas dû mettre de culotte ! On devinait sa raie, que Julien connaissait bien : profonde, poilue, accueillante, émettant des odeurs fortes, quand ce n’était pas Shalimar, le parfum chipé à la Patronne.

Betty se tenait figée, le dos ployé, le visage face à la porte du four, à hauteur des genoux. Elle ne se décidait pas à servir les pommes de terre. La salope préférait exhiber son cul ! Julien, amusé, haussa les épaules. Quelle truie !

La cuisinière pinça à deux mains l’ourlet de son tablier, et sans changer de position, se troussa très haut. Julien vit apparaître les larges cuisses pâles. Puis ce fut au tour des fesses. Il les retrouvait comme dans son souvenir, massives, presque carrées mais aux bords arrondis, plus fermes encore que les seins. Le sillon débordait de poils frisés, plus serrés en bas, autour de l’anus.

Etreignant sa croupe de ses doigts en éventail, elle l’ouvrit à deux battants. Julien voyait tout : la corolle charnue du trou du cul, aux fronces marquées, humide dans son buisson hirsute, et l’entrée du vagin bâillant entre les babines dentelées, à l’ombre des cuisses envahies de fourrure noire.

« Jusqu’où ira-t-elle ? » se demandait Julien bien décidé à ne pas esquisser le moindre geste. Comme les juments en rut, Betty, jouant de ses muscles intimes, faisait cligner ses orifices en alternance. Un coup le vagin, un coup l’anus.

Le lad apercevait les muqueuses intimes des parois, d’un rose tirant sur le mauve. Les chairs du dedans luisaient de mouille. La bouche sèche, il se servit du rosé frais qu’il avala cul sec. Il bandait, mais ce n’était pas pour la cuisinière. Dès qu’il aurait fini de déjeuner, il s’en irait en retrouver une autre. Laquelle, au fait ?

Maintenant à deux doigts en fourchette sa raie du cul ouverte par le haut, Betty glissa sa main libre entre ses cuisses. Son index pointé atteignit son anus, qu’il tapota. Les trois doigts suivants s’activaient sur la fente vaginale, faisant rouler les petites lèvres ainsi que le clitoris que le lad ne pouvait apercevoir.

Avec un gémissement de ventre, Betty fit béer ses deux orifices ensemble. Julien aperçut une courte giclée de pisse passer entre les cuisses écartées. « Elle est folle, se dit-il. Elle ne va quand même pas pisser debout dans son four ouvert ! Faut-il qu’elle soit soûle, cette cochonne ! »

Betty venait de faire pénétrer son index dans son anus et les trois autres doigts joints dans son vagin. En soufflant, elle entama un mouvement de va-et-vient. Avec des frottements gras, ses doigts brillants de jus entraient et sortaient. Elle agitait le bassin d’arrière en avant comme une femelle sous la saillie, en murmurant d’une voix étranglée :

— Je vais me faire jouir… Ah oui, ça vient… Oh oui… oui…

Sans plus réfléchir, la vision brouillée par la sueur qui gouttait de ses sourcils, Julien se leva. Il alla se coller au cul levé de la cuisinière et posa les mains sur les fesses. Elles étaient plus fermes, plus lourdes encore que celles de la Patronne !

Betty poussa un soupir de soulagement en retirant ses doigts de ses orifices. Il sortit sa queue. La chatte était juste à la bonne hauteur. Il introduisit son gland dans les poils et les muqueuses ruisselantes de jus tiède.

La femme poussa un cri de plaisir. Pourtant, elle n’avait pas perdu le nord : d’un geste, elle referma la porte du four, fit demi-tour et avança d’un ou deux pas vers une chaise où elle trouva des appuis. Julien, debout, avait suivi le mouvement, la queue enfoncée jusqu’à la racine.

Dès qu’elle eut retrouvé une position stable grâce au dossier et à l’assise du siège, Betty tendit les fesses en arrière. Creusant les reins à fond, elle les remua en les plaquant au bas-ventre du garçon.

— Oui… elle est bonne… elle est longue… elle touche le fond…

Une main entre les cuisses, elle palpait ses couilles, les massait, les pressait comme des fruits. En même temps, elle se masturbait. Julien avait oublié à quel point elle était goulue. Elle n’en avait jamais assez, surtout quand elle avait trop bu !

Si on la baisait, elle voulait qu’on l’encule, quand on l’enculait, elle avait envie qu’on la fesse, et si on lui donnait satisfaction à grandes claques sur le cul, elle demandait à sucer la bite souillée, et qu’on lui pisse dessus, dedans, etc. C’était sans fin.

Le vagin excité se dilatait et se contractait par à-coups, tétant la queue comme une bouche affamée, noyée de jus. Julien bandait depuis un long moment. Si la fille continuait de cette manière, il allait tout lâcher. Il se souvint de son anus étroit, plus « calme » que son con. Il se retira avec un bruit de ventouse et présenta son gland devant le trou du cul. Betty réagit aussitôt.

— Oui, vas-y, encule-moi… ça me rend folle quand tu me le fais…

Elle poussa fort, comme pour chier. L’orifice entre ses fesses béa en O. Julien y fit pénétrer sa queue ruisselante de mouille. Quand elle eut la tige entière dans le cul, elle fit le gros dos, appuyée au plateau de la chaise.

— Je la sens bien… elle est toute dans moi… Ah, elle me manquait…

Il la prit aux hanches et y alla à grands coups. Les couilles rebondissaient par-dessous, contre la vulve ouverte. L’anus très chaud réagissait bien, lui aussi. Moulé autour de la verge, le rectum tétait à petits coups rapides. Et la fille se branlait à toute vitesse en projetant le cul en arrière.

Sur le point d’éjaculer, Julien revint dans le vagin, où il s’introduisit d’un seul coup. La montée de sa jouissance la fit crier :

— Oui… Encule ! Baise ! Encule ! Baise ! Encore ! Encore ! Ça me rend folle !

Le lad obéit, changeant de trou à chaque introduction. Il était le maître des femmes, mais c’étaient le plus souvent elles qui lui disaient comment se comporter pour mieux les faire jouir. Qu’importe, puisqu’il y trouvait son compte !

Il éjacula, couché sur le dos de la cuisinière, comme un animal sur sa femelle. Les seins écrasés sur l’assise de la chaise et la croupe en l’air, elle poussait des râles en agitant le bassin.

En lâchant son sperme, au comble de l’excitation, il la fessa des deux mains. Les claques sur le large cul humide retentissaient dans toute la cuisine. Encore hors de lui, il défourna, contourna la chaise et lui enfila sa verge souillée dans la bouche.

— Nettoie tes saletés !

Elle ne répondit pas, mais ouvrit une bouche affamée, et s’exécuta avec sa gourmandise habituelle, lui léchant aussi les couilles et même, à son grand plaisir, l’anus.

Julien bandait encore en quittant la cuisine. Il laissait Betty en plan, nue sur sa chaise, le visage encore tout démonté. Sur un plateau, il emporta un plat de gibelotte, des pommes de terre, du pain et du vin. Il se dirigea vers la chambre d’Anny pour déjeuner dans un endroit tranquille.

En chemin, un peu honteux, il se dit que, décidément, il lui fallait toutes les femmes. Une plus une, plus une, plus une, à l’infini…

Chacune possédait un charme que les autres n’avaient pas. Au bout d’un temps d’abstinence avec telle ou telle, il trouvait qu’elle redevenait désirable, bonne pour sa queue, même s’il l’avait abandonnée parce qu’il ne la supportait plus en peinture.

CHAPITRE VII

Complices

En se dirigeant vers la chambre d’Anny, Julien se demandait pourquoi c’était à elle qu’il rendait visite, et non à la Patronne qu’il avait mis des mois à obtenir. La réponse vint tout de suite : il n’avait pas baisé Anny depuis plusieurs jours, et entre-temps, avait vu défiler deux femmes, dont Emilienne toute la nuit précédente. Anny et son sexe en retrouvaient comme un goût de nouveauté.

Sûr de lui, un sourire séducteur aux lèvres, il pénétra dans la chambre bleue de fumée. Arborant un visage fermé, Anny ne paraissait pas spécialement contente de le voir. Il n’y prêta pas attention. Elle finirait par se décoincer, comme d’habitude.

Il s’installa sur un pouf et déposa le plateau de son déjeuner sur une table basse. Il mangeait et buvait en silence, repassant dans sa tête les événements des derniers jours. Désormais, il avait trois femmes à sa disposition, un vrai harem. Et il ne tenait qu’à lui d’en recruter davantage. Il les sentait toutes disponibles.

Mais n’était-il pas en train de gâcher sa carrière ? C’est jockey de pur-sang qu’il ambitionnait de devenir, pas chevaucheur de femmes ! A l’idée des trois femelles bien bâties, hautes sur pattes, largement pourvues en croupe et mamelles qu’il venait de s’envoyer à la file, sa queue durcit.

Il imagina Emilienne, Betty et Anny alignées à quatre pattes, sellées, avec mors et harnais, espérant sa monte en l’appelant d’une voix aiguë et en tortillant du cul.

Il termina son repas d’un verre de vin. Il se préparait à se servir du café à la machine d’Anny. Ensuite il baisserait son pantalon sur sa bite nettoyée par Betty. La grande rousse n’y résisterait pas. Elle écarterait les cuisses sur son lit, le sucerait et le guiderait vers son vagin accueillant.

D’une voix triste, elle lui annonça que, par le trou du grenier, elle l’avait vu dormant dans les bras de la Patronne. Il ne broncha pas. Un ton plus bas, elle ajouta qu’ils formaient un beau couple.

Alors, par provocation, il lui apprit qu’il venait de se taper la cuisinière à cheval sur une chaise bancale. Un fou rire nerveux secoua Anny. Elle ne parvenait plus à s’arrêter. C’était gagné. Il l’avait séduite une fois de plus, comme les autres.

Elle s’installa commodément dans le lit, sur le côté, glissa la main sous les draps, tapota le matelas près d’elle et, de sa voix de petite fille vicieuse, demanda :

— Viens tout me raconter… en détail…

Il se déshabilla, la rejoignit et colla sa cuisse contre la sienne. Elle alluma une cigarette qu’elle lui passa. Pendant qu’elle jouait avec sa verge et ses couilles, il fit le récit de sa nuit avec Emilienne et de sa fin de matinée au cul de Betty.

A un moment, alors qu’il décrivait avec des gestes de la main ses va-et-vient dans le vagin et l’anus de la cuisinière à quatre pattes sur sa chaise de cuisine, il s’aperçut qu’Anny avait fermé les yeux. Tout en l’écoutant, la tête renversée dans les oreillers, elle branlait leurs deux sexes en même temps.

Ce n’était guère dans les habitudes de la grande rousse. Sans être prude, elle avait une conduite plutôt réservée. Sauf au plus fort de l’orgasme quand, perdant la tête, elle poussait des cris inarticulés, agitait le bassin avec frénésie et inondait le drap sous elle. Surpris, Julien se tut pour la regarder faire. Sans interrompre son manège, elle rouvrit les yeux à demi.

— Je trouve qu’on est trop sages, toi et moi. Avec les autres femmes, tu fais plein de trucs… et nous… on baise… c’est tout.

Elle disait vrai. Il se contenta d’acquiescer. Il ne prit pas la peine de lui préciser que les autres femmes en question avaient quarante ans et plus, et elle seulement vingt. Et que baiser avec elle, qu’il sentait très amoureuse, même dans la position du missionnaire, le satisfaisait pleinement. Au point qu’il n’avait pas encore eu le temps de songer à l’enculer.

Soulevant le drap, il observa le jeu des doigts de la fille sur sa grosse chatte rousse. Ses poils lisses formaient un épais nid de fourrure d’où montait une odeur animale. Pourtant, ses petites lèvres allongées, aux bords arrondis, d’un rose de sucette trop léchée, émergeaient.

Sous le regard attentif de Julien, la fille referma les yeux en rougissant. Les taches de rousseur de ses joues disparurent. Elle continua à se branler comme si elle était seule dans son lit. C’était la première fois que Julien assistait à une séance de masturbation féminine. Il avait entendu dire que chaque fille avait sa manière bien à elle de se donner du plaisir.

Anny allait vite, tout en procédant avec délicatesse. Elle pinçait ses nymphes à deux doigts de chaque côté de la fente, en remontant, et tapotait doucement son clitoris à peine sorti. Puis elle recommençait en partant des abords de l’anus. Elle chipotait ses chairs intimes, les étirait à petits coups, en respirant plus fort et en mouillant abondamment.

Parvenue, au sommet de la fente, elle griffait le capuchon gonflé et son bouton se dressait. Alors, elle le faisait rouler, en l’écrasant à peine, pendant que ses autres doigts élargissaient l’entrée du vagin. A un moment, elle avoua tout bas :

— J’ai honte de te dire ça, mais… je voudrais que tu me prennes comme la cuisinière… comme une souillon… une salope… une moins que rien.

« C’est bizarre, se dit Julien. Elle a vingt ans, un corps digne de figurer dans Play-Boy, elle est nettement plus grande que moi, et elle veut que je la traite comme une merde. »

A cet instant, il eut très envie de l’enculer. Il sortit du lit. Sa queue se plaquait contre son bas-ventre. Il désigna la table basse où il avait pris son déjeuner. Il souleva le pouf marocain et le déposa dessus.

— Mets-toi là.

Cramoisie, la main sur le sexe, Anny repoussa le drap et se leva. Au passage, elle baissa le rideau vénitien de la fenêtre. Julien alluma la petite lampe de chevet qui diffusait une lumière rose. Devant la table, elle hésita.

Ses longues cuisses musclées atténuaient la masse ronde de ses fesses très pâles, criblées de taches de rousseur. Au bas de la raie étroite, un bouquet de poils roux indiquait la place de l’anus. Julien vérifia que le tube de crème pour la peau qui traînait sur la table de nuit se trouvait à portée de main.

Avec maladresse, Anny s’agenouilla sur la petite table et demeura ainsi, le ventre contre le pouf. Ses bras ballants, ses épaules en arrière faisaient ressortir ses seins allongés, d’une fermeté exemplaire, sans pli dessous. Elle murmura :

— Comme ça ?

On aurait dit une communiante nue sur un prie-Dieu improvisé. Julien esquissa un sourire. Il trouvait agréable, lui qui avait quatre ans de moins qu’elle, d’avoir tout à lui apprendre.

Posant les mains sur ses épaules, il l’inclina en avant. Ses seins s’écrasèrent sur le cuir du pouf. Les mamelons dressés se déformèrent puis pointèrent, plus rouges. Il lui prit la main, qu’il dirigea vers son entrecuisse, et lui coucha la joue sur son bras replié.

D’elle-même, elle creusa les reins et enfouit sa main dans ses poils. Son cul entrouvert, que l’émotion faisait rosir, se cambrait au plus haut. La lampe donnait en plein sur la raie. L’anus strié comme une crevette se serrait entre les fesses musclées. Dessous, le vagin suintait dans les poils.

Sortant la langue, Julien approcha son visage du trou du cul. Les duvets roux, qui tire-bouchonnaient autour de l’orifice, diffusaient une odeur fauve. Quand sa bouche toucha la corolle, Anny frémit, puis se crispa.

— Tu lui fais ça, à la cuisinière ?

Il mentit, sentant que ça l’excitait.

— Bien sûr. C’est une grosse cochonne.

Il ajouta un détail vrai :

— Et elle me le fait aussi.

Elle prit un ton choqué :

— Elle n’a pas peur, celle-là.

— Oui, elle est vraiment dégueulasse.

Pour la calmer, il lui introduisit deux doigts joints à l’entrée du vagin et la lima en chuchotant :

— Branle-toi aussi, ça va te détendre.

Docile, elle tirait à petits coups sur ses lèvres, juste au bord du clitoris, et soupirait de plaisir. Son ventre s’amollit et elle se laissa aller sur le pouf, offrant davantage le cul.

Julien la trouvait bandante dans sa posture incongrue, mais pas encore assez à son goût. La gêne la faisait se raidir. N’ayant pas cessé de baiser depuis des jours, il se sentait vidé et avait besoin de quelque chose de plus.

Il lui caressait la raie et la fente du même mouvement, allant et venant, à pleine main, du coccyx au pubis. Son vagin mouillait beaucoup, mais son anus demeurait crispé. Il faillit lui dire que les femmes mûres bien salopes savaient faire s’ouvrir et suinter leur anus presque comme leur vagin.

Lui flattant la croupe comme à une pouliche qui renâcle, il lui conseilla de se laisser aller et de pousser fort dans son ventre, comme aux toilettes. Elle protesta d’une petite voix :

— Je risque de tout lâcher… de faire pipi… de faire des bruits gênants.

Il l’assura que cela ne le dégoûtait pas, bien au contraire. Elle s’insurgea :

— Ne me dis pas que la Patronne, une grande bourgeoise, va jusqu’à pisser et péter pendant qu’on la baise.

D’un doigt enduit de mouille et de salive, il cherchait à lui forcer l’anus en douceur, tournant autour de la corolle, tripotant le petit trou contracté.

— Bien sûr que si. Je la trouve même encore plus cochonne que la cuisinière. Emilienne est vraiment capable de tout quand elle jouit.

De sa langue pointée, il lui titilla le derrière, qui se détendit. Alors, il colla sa bouche en cul de poule au sphincter qu’il gratifia d’un long baiser de ventouse. Anny tressaillit, son orifice s’entrouvrit. Revenant à la Patronne, elle dit d’une voix tremblante d’excitation :

— Je n’arrive pas à y croire… une femme de cette prestance… je voudrais bien voir ça !

Julien fit pénétrer sa langue et ramona les bords de l’anus qui s’humectaient en se distendant.

— Tu n’as qu’à venir nous espionner, ce soir. Tu verras tout.

Elle gémit et creusa les reins en délivrant un coup de cul en arrière. Elle était à point. Debout, à la bonne hauteur, il lui enfonça sa queue dans le vagin, à fond. Elle poussa un cri, agita les hanches et secoua la tête.

— C’est trop bon…. trop… je comprends les autres filles… quand elles sont à ma place… Ah, oui, encore !

Enfoncé jusqu’aux couilles, Julien se détourna et s’empara du tube de crème sur la table de chevet. Il le déboucha et enfonça l’embout en forme de vis dans le trou du cul. Elle ne réagit pas, trop occupée à jouir par le vagin. Il pressa le tube qui cracha un ruban de crème avec un bruit obscène. Elle murmura avec un drôle de ton navré où perçait de la satisfaction :

— C’est dégueulasse.

Tenant sa queue à pleine main, il en ajusta le bout arrondi à l’anus dont les bords glissaient.

— Pousse comme pour chier. N’aie pas honte !

Docile, elle aplatit son buste sur le pouf et fit gonfler son ventre. Elle geignait en forçant. L’orifice s’arrondit entre ses fesses. Julien y enfonça son gland. Anny poussa un cri perçant, mais ne resserra pas les muscles de son cul. Il donna de petits coups, mais resta bloqué. Pourtant, les bords s’assouplissaient en s’élargissant et en mouillant.

— Branle-toi plus fort.

Elle s’enfonça deux doigts dans le vagin. Il les sentait s’agiter sur son gland à travers la mince paroi. La joue sur le cuir du pouf, elle parlait comme pour elle-même :

— Je te sens en moi… c’est bon… ça fait mal… encore !

Lui écartant les fesses à pleines mains, il délivra un grand coup de reins. Elle cria de douleur. Il recula légèrement.

— Bouge bien le cul vers l’arrière. Viens à ma rencontre, comme une salope qui a envie.

Elle agita la croupe comme il le demandait. La pénétration de la queue à l’entrée de l’anus débordant de crème produisait des chuintements bruyants. Julien bandait très dur, il désirait s’enfoncer jusqu’aux couilles dans l’étroit conduit brûlant, et tout lâcher au fond.

La robe de chambre d’Anny traînait au bord du lit. Il s’empara de la ceinture, semblable à une cordelette, et la lui passa sur le cou et sous les aisselles.

— Tu es ma jument… laisse-toi enculer jusqu’à l’os !

Il tira sur les rênes à petites tractions rapides, comme au grand galop. Suivant le mouvement, la croupe de la fille entama une série de va-et-vient. La queue noyée de crème et de jus forait l’anus. Anny poussait des gémissements entrecoupés.

— Salaud… salaud… tu fais de moi ce que tu veux…

Elle cria à pleine voix :

— Oui ! Prends mon cul ! Jusqu’à l’os !

Il sentit l’orifice s’ouvrir dans les profondeurs. L’obstacle se desserra d’un coup, et il s’introduisit jusqu’au rectum. Il l’enculait à bloc. Ses couilles se balançaient sous les fesses écartées.

En même temps, elle se branlait le con à trois doigts. A la grande satisfaction de Julien, elle lâcha une giclée de pisse sans même s’en rendre compte, comme ses autres femmes. Il les rendait folles !

— Cochonne !

— Oui, oui, encore… Encule ta jument !

Quand il éjacula, elle tressauta en poussant un râle et s’effondra sur le pouf, inerte. Il laissa sa queue dégonfler avant de la retirer. Quand le gland glissa hors du trou, un pet en sortit à sa suite. Anny devint cramoisie.

— J’ai honte.

Il lui caressa la croupe, comme à une pouliche qui a bien couru. Elle était dans l’incapacité de se relever. Il lui vint en aide. Elle était plus grande que lui, et plus lourde. Mais il avait des muscles et des nerfs. Elle mourait d’envie de pisser. Il la déposa sur la cuvette des toilettes.

A peine assise, elle se vida en lui serrant nerveusement la main. Elle se tenait très droite sur le siège, les seins en avant, les joues rubicondes, les yeux fermés.

Une fois au lit, alors qu’il était sur le point de sombrer dans le sommeil de la sieste, elle chuchota :

— Cette nuit, je veux voir comment fait la Patronne. Promis ?

Il acquiesça et se mit en chien de fusil. Elle se colla à lui par-derrière de la tête aux pieds.

CHAPITRE VIII

Emilienne enculée

Après la sieste, Julien se savonna la queue sous la douche de la chambre d’Anny. Tout de suite après, il le regretta. Il aurait pu faire jouir la Patronne avec sa verge souillée des sécrétions de la cuisinière et de la comptable.

Son gland était irrité. Il est vrai qu’il s’en était beaucoup servi les derniers jours. Il s’essuya le pénis et les couilles avec précaution, sans frotter. Il lui fallait ménager ses précieux instruments. La journée n’était pas finie, et selon toute probabilité, il aurait encore à s’en servir.

Nu sur le tapis de bain, il saisit son paquet de poils et de chairs humides à pleine main, et le secoua. Dire que c’était après ça qu’elles en avaient, toutes, ces chiennes !

Douchée et habillée, Anny, des chaussons de danse aux pieds, se préparait à monter sans bruit au grenier pour coller son œil au trou du plancher. D’un ton grand seigneur, Julien lui demanda si le spectacle de ses turpitudes en compagnie de la Patronne ne la ferait pas trop souffrir.

Elle rosit, secoua la tête et affirma que non. A cause, précisa-t-elle, de la complicité que tous deux avaient tissée aux dépens de la propriétaire des lieux. A l’entendre, Julien saurait qu’Anny observait la scène, Emilienne non, et cela changeait tout. Ce serait cette dernière la victime, dans l’histoire.

Se rengorgeant, Julien se dit qu’après tout le dispositif lui convenait : il s’était vidé les couilles de nombreuses fois en vingt-quatre heures et n’était pas certain de parvenir à bander une fois de plus face à cette truie soûle d’Emilienne. Savoir qu’Anny à plat ventre à l’étage au-dessus se délectait de la scène lui donnait du cœur au ventre.

Les jeunes gens se séparèrent dans le corridor. Chacun rejoignit son poste. Julien entra sans frapper, en maître, dans la chambre d’Emilienne. Elle ne paressait pas au lit comme il s’y attendait, mais se tenait assise bien droite à la table de jeu, enveloppée d’une élégante sortie de bain rose.

Une serviette roulée en turban autour de la tête la grandissait et lui donnait de la prestance. Elle venait de terminer sa toilette et s’était maquillée. Son air reposé la rajeunissait. Penchée sur des cartes alignées, elle faisait une réussite.

Elle croisa les jambes à la vue de Julien. Le peignoir s’écarta sur ses longues cuisses épilées de frais. Aux pieds, elle portait des mules dorées à hauts talons. Impressionné, Julien se dit qu’il avait rarement vu la Patronne en beauté à ce point. Le toisant, elle lui adressa un regard froid. Elle n’avait pas commencé à boire, et sa voix était claire :

— Où étais-tu passé ? Je t’ai attendu toute la journée. N’oublie pas qui je suis.

A ce moment, un craquement résonna au grenier. Anny venait de rejoindre son poste d’observation. Emilienne leva les yeux d’un air excédé, maugréant après les souris, puis fixa Julien. Il pâlit. La vouvoyant comme un gamin pris en faute, il bafouilla que Boulard ne l’avait pas lâché et qu’il n’avait pu se libérer malgré ses efforts.

Un nouveau craquement, plus discret, se fit entendre : Anny achevait de s’installer. Julien sentit qu’il perdait pied. Mais Emilienne ne s’intéressait plus aux rongeurs du grenier. Elle croisa plus haut les jambes, un sourire d’invite aux lèvres.

— Approche, voyons.

Il obéit, vint se placer près d’elle. Tout son corps épanoui exhalait Shalimar. Il apercevait le sillon encore humide entre les seins. L’ouverture en V renversé du peignoir sur les cuisses laissait deviner la naissance des poils du sexe. Il se sentait troublé mais restait figé.

De nouveau, comme aux premiers jours, la Patronne l’attirait tout en lui faisant peur. Elle était une grande dame, et lui un rien du tout. La présence toute proche d’Anny le glaçait. Quelle erreur de lui avoir permis de venir les espionner ! Emilienne se tourna sur son siège, dévoilant davantage ses seins et ses cuisses.

— Eh bien, qu’attends-tu pour me prendre dans tes bras ? Hier, tu étais plus entreprenant, il me semble. Je te plais toujours ?

Il se pencha sur elle d’un mouvement raide.

— Vous… bien sûr que vous me plaisez.

Elle se renversa dans le fauteuil, son regard cherchant le sien.

— Ne sois pas timide. Je suis ta Patronne, mais tout de même. On a déjà fait des choses ensemble.

Il pressa sa joue contre son épaule dénudée, dans les frisettes de son cou parfumé. Elle lui serra la taille à deux mains, s’émerveilla de sa minceur nerveuse, puis descendit à la braguette et fit la moue.

— Que t’arrive-t-il ? Tu as laissé toutes tes forces sur les chevaux, aujourd’hui ?

Horriblement gêné, il acquiesça, puis accusa Boulard de l’obliger à se surmener. Les yeux luisants, elle lui ouvrit la braguette, fouilla à l’intérieur.

— Fais-la voir, un peu, ta jolie chose.

Elle sortit la queue molle qu’elle décalotta, puis tira les couilles hors du pantalon et les palpa.

— Elles sont lourdes, pourtant. Il y a ce qu’il faut, là-dedans.

Une goutte claire s’était formée au bout du gland. Elle approcha le visage, bouche entrouverte.

— C’est du pipi… ou bien autre chose ?

Elle lui parlait comme une maman à son gamin. Elle était plus grande et plus lourde que lui, et sa position assise n’y changeait rien.

— Tu permets que je goûte ?

Il perçut un froissement de tissu au grenier. L’autre idiote n’avait pas encore fini de prendre place. Il se promit de la punir pour lui apprendre la discrétion.

Dans l’incapacité de répondre à la question d’Emilienne, Julien hocha la tête. Elle avança une langue gourmande, cueillit la goutte et l’avala.

— C’est plus salé que du pipi. C’est du jus de grand garçon, ça.

Lui prenant la queue en main, elle la secoua pour la faire durcir, puis la branla en l’épluchant à fond. Devant l’insuccès, courbant le dos, elle la prit en bouche, la fit rouler sur sa langue. Elle suçait en creusant les joues et en soupesant les couilles. Julien, dont c’était le premier fiasco sexuel, se laissait faire, malade d’angoisse.

Dans son for intérieur, il maudissait Anny dont il percevait physiquement la présence. Rien à faire, il se sentait gelé. Emilienne avait beau s’agiter, rien n’y faisait. Mécontente, elle laissa retomber la tige flasque.

— J’espère que tu n’as pas été avec une autre femme, au moins ?

Il répondit en petit garçon :

— Oh non, Madame.

Elle éclata de rire.

— Madame, voyez-vous ça ! Je te fais peur, ma parole. Nous voilà beaux, tous les deux. On ne peut pas rester comme ça. Il faut que tu te décoinces.

Elle le fit asseoir à la table de jeu face à elle, sortit une bouteille de gin et deux verres qu’elle remplit à moitié.

— Pour toi, je ne suis pas Madame. Je suis une truie, une femme qui a trop chaud où tu sais. Une femelle qui a envie que tu la montes… que tu la baises comme la nuit dernière. Tu te souviens ?

Il acquiesça. Mais plus elle en disait, plus il se sentait vidé de ses forces. Détournant le regard, baissant la voix, elle ajouta :

— Tu m’as fait jouir, tu sais… je ne peux pas te dire à quel point. A quel point j’ai envie de toi en ce moment, je ne peux pas te le dire non plus.

Elle avala une gorgée de gin tiède et fit la grimace. Repoussant son verre, elle reprit un ton plus bas :

— Tu veux te rendre compte par toi-même de ce que je dis ? Viens.

Sans bien comprendre, il contourna la table. Elle jeta un regard d’évaluation à la verge molle au passage, le fit mettre à genoux entre ses jambes écartées, ouvrit la ceinture de son peignoir et se laissa aller en arrière. Elle était nue.

Ses seins lourds, où dévalaient des gouttes de sueur, reposaient sur ses côtes. Ses mamelons pointaient. Julien avait envie de la téter en fermant les yeux, de se laisser cajoler et rassurer comme par une mère. Peut-être qu’à ce moment-là, il banderait. Mais c’est vers son entrecuisse écarquillé qu’elle guida son visage.

— Regarde comme je mouille… comme tu m’excites… mon grand.

Les petites lèvres s’avançaient dans l’amas de poils collés par l’eau du bain et la mouille. Le clitoris dépassait du capuchon. De l’entrée du vagin suintait un filet de jus à l’odeur d’algue, que buvait le tissu éponge étalé sous les fesses. Elle pressa la tête du garçon entre ses cuisses et lui plaqua la bouche sur sa fente.

L’odeur d’iode et de poils fauves assomma Julien. Il enfouit sa figure dans les muqueuses tièdes, sortit sa langue et lapa la fente comme un chien. Le corps d’Emilienne se tendit. Passant ses mains à la saignée des genoux, elle souleva les cuisses en les ouvrant davantage.

— Oui, bouffe-moi la chatte… vas-y, encore.

Il enfonça sa langue dans le vagin, en lécha les parois. Le contact gluant des chairs internes le faisait frissonner. Un goût de crevette envahit sa bouche. La Patronne, tout le poids de son corps reposant sur les fesses, agitait le bassin d’arrière en avant.

— Plus haut… suce mon gros bouton… fais-moi jouir, chéri !

Il serra la racine du clitoris entre ses dents, écrasa le petit organe sous sa langue et titilla la minuscule tête râpeuse, en la faisant rouler en tous sens. Emilienne eut un violent sursaut dans son fauteuil.

— Oui… comme ça… tu le fais bien… continue, chéri, encore ! Plus dur… sois méchant !

Quand il lui mordilla le bouton et les petites lèvres sans retenir ses coups de dents, elle se raidit sur son siège en soulevant les cuisses.

— Tes doigts… enfonce-les !

A l’aveuglette, il fit pénétrer trois doigts joints dans le vagin, leur imprima un mouvement de va-et-vient. La Patronne prit une voix stridente pour en réclamer encore :

— Dans le cul… le cul aussi !

Elle poussait comme pour chier, et Julien introduisit aisément son pouce dans l’anus. Ainsi, il tenait tout le paquet de sa chatte dans la main. Les poils et les chairs débordaient entre ses doigts. En jouissant, elle l’encourageait d’une voix aiguë :

— Encule ! Oui, encule ta truie ! Encule-la, ta Patronne, avec ta longue bite de chien !

Renversée dans le fauteuil, les cuisses touchant les seins, elle cherchait à tâtons sa queue de la main. Il ne bandait qu’à moitié. Elle étreignit la tige et tira dessus pour faire relever Julien, qui se retrouva sur elle. Elle agitait la queue au-dessus de sa chatte.

— Je vais te faire bander, moi.

Elle ouvrit sa fente à l’aide de deux doigts en fourchette, força dans son ventre qui se gonfla. Son méat urinaire palpitait. Un geyser de pisse brûlante jaillit, noyant le bout de la queue qu’elle tenait dans ses mains.

La sensation voluptueuse fit gémir Julien. Le jet d’urine frappait la verge, avant de retomber sur le ventre et de ruisseler entre les cuisses, où l’éponge du peignoir l’absorbait.

Julien avait oublié la présence d’Anny. Emilienne se branlait avec la tête de la verge. A deux doigts, elle s’ouvrit l’entrefesse et présenta la queue devant son anus qu’elle fit s’élargir en O.

— Viens dans mon cul, j’ai envie.

Julien n’avait jamais enculé dans la position du missionnaire. La Patronne ne faisait jamais rien comme tout le monde ! Les yeux mi-clos, les mâchoires serrées, les joues rouges, elle poussait comme pour se vider.

Julien se fit la réflexion que c’était bien elle la plus cochonne, malgré ses séjours dans les pensionnats religieux huppés.

L’anus retourné révélait une mince collerette d’un rose acide, écarquillée au diamètre d’un manche d’outil. Emilienne barbouilla le gland de mouille. Avec le geste de se poignarder, elle s’enfonça la queue dans le cul. Dès que le bout eut pénétré, la corolle se referma dans un spasme.

C’était si doux, que Julien poussa un cri. Renversée dans son fauteuil, la Patronne s’agitait. Ses mollets reposaient sur les épaules du garçon. Elle le griffait au sang en le serrant aux hanches.

— Oui, encule, vas-y, à fond !

Malaxant ses fesses par-dessous, Julien y allait à grands coups. Il ne tarda pas à se retrouver introduit jusqu’aux couilles. Emilienne fit une moue de douleur.

— Salaud… elle est longue… elle me défonce… Continue, surtout, ne t’arrête pas !

Son anus était bien plus étroit que son vagin. Julien avait l’impression d’enfiler une pucelle. La Patronne gémissait, pleurnichait en soulevant le bassin.

— Oh, tu m’encules… comme une pétasse de bordel ! Crève-moi le cul !

Abasourdi, Julien limait à toute allure entre les fesses qui s’ouvraient au bon moment devant sa queue. Le fard d’Emilienne fondait, ses seins ballottaient, elle s’adressait à elle-même les pires insultes et jouissait de son abaissement.

— Nique ta truie, elle n’est bonne qu’à ça ! Explose-lui le trou du cul ! Pisse dedans !

Tout en criant des gros mots de sa belle bouche qui se déformait, elle conservait son accent des beaux quartiers. Oui, Julien en avait la certitude, quand elle se déchaînait, Emilienne était bien la plus scandaleuse de toutes ! Et elle se branlait, pinçant son bouton à deux doigts et tirant dessus à se l’arracher.

Julien n’en pouvait plus. Il n’allait pas tarder à tout lui lâcher au fond du rectum. La saisissant fermement aux hanches, il lui amena le cul au bord du fauteuil. Il s’accroupit pour l’enculer plus commodément. Mais elle s’agitait tant, qu’emportée par le poids de sa croupe, elle finit par glisser sur le tapis.

Julien s’allongea prestement sur le sol, en passant ses jambes sous le fauteuil afin de la recevoir sur lui sans avoir à défourner. A califourchon sur le ventre du lad, empalée par le cul jusqu’à la racine, elle s’égosillait et se démenait en faisant tressauter ses seins sur ses côtes.

Sentant le sperme gicler au fond de son cul, elle se figea, les yeux flous, criant d’une voix cassée :

— Je te sens ! Je te sens bien ! Je jouis ! Je jouis !

Après un long temps de prostration, elle réussit à s’arracher à la queue qui débandait lentement. Elle tituba jusqu’aux toilettes toutes proches où elle se vida sans prendre la peine de fermer la porte. Le bruit de sa cataracte écœura Julien. Elle était bestiale ! Il n’éprouvait plus aucun respect pour elle.

Emilienne revint peu après, toujours nue, mais douchée, fardée, parfumée et repeignée. S’agenouillant près du garçon, elle prit la queue souillée dans sa bouche. Elle la pompa en insistant à coups de langue sur le méat, tant et si bien que quand elle le lâcha, Julien bandait comme un âne. Emilienne souriait, satisfaite.

— Tu m’as bien enculée, tu sais. Je veux être à ton service, ça me plaît.

Le gin était tiède. Elle tint à jouer les soubrettes dévergondées. Elle exigea qu’il lui commande d’aller chercher des glaçons dans le frigidaire mural. Etonné, il hésita, puis donna l’ordre. Elle traversa la chambre, nue, en tortillant du cul, puis revint en balançant les nichons.

Elle servit deux verres bien tassés, les reins creusés, la croupe projetée en arrière, à portée de main du garçon. Il trinquèrent, firent cul sec, puis elle susurra d’une petite voix :

— Monsieur est content de mes services ? Monsieur désire autre chose ?

Elle le faisait bander en s’abaissant devant lui. Il lui désigna sa queue collée à son ventre. Elle s’agenouilla.

— Monsieur veut que je lui vide les couilles ?

Elle jouait son rôle à la perfection. Gêné, il acquiesça en s’efforçant de la tutoyer :

— Oui, c’est ça, fais ton travail, Emilienne.

Comme toujours, elle tenait à avoir le dernier mot :

— Mon travail de putain privée, c’est ça ? A vos ordres, Monsieur.

CHAPITRE IX

La jument Emilienne dans tous ses états

Il n’était que neuf heures du soir. Pourtant, Betty s’était déjà mise au lit. C’était le premier samedi du mois d’août, et il faisait très lourd. Comme chaque fin de semaine, les lads et les secrétaires étaient partis en bande chez Fernande.

Nue, en nage, sans drap sur le corps, la cuisinière attendait Julien. Le matin à la première heure, le coinçant devant les fourneaux de sa cuisine, elle lui avait fait jurer de venir la retrouver en début de soirée, sitôt après le départ des autres.

Le lad, gêné, avait promis tout en regardant ailleurs. Et quand elle s’était collée à lui, des seins, du ventre et des cuisses, il s’était esquivé en prétextant que Boulard, de mauvais poil, l’attendait aux écuries.

Assise dans son lit, Betty se masturbait d’un doigt léger pour que Julien la trouve déjà excitée et bien ouverte à son arrivée, et qu’il lui enfile sa queue jusqu’aux couilles sans rencontrer la moindre résistance. Avant que le gland ait touché le fond, elle était certaine d’avoir un orgasme.

Il était neuf heures et demie, et toujours pas de Julien ! La cuisinière eut froid et se leva pour passer une robe de chambre et enfiler des savates. Elle avait la certitude que le lad ne viendrait pas. C’était évident : il était avec la Patronne, à faire des galipettes dans la chambre jaune !

Sans faire craquer les marches, elle prit le chemin du grenier. Sur les planchers moisis, elle avança avec plus de précaution encore.

Un faisceau de lumière montait du trou dans le sol qu’elle connaissait bien pour avoir espionné dès l’origine les rituels de la Patronne et de la Commandante. Elle s’agenouilla, se mit à plat ventre, approcha son œil et se retint de pousser un cri.

Emilienne se tenait à quatre pattes, nue, au pied de son lit, au centre d’une spacieuse litière de paille fraîche. Une corde reliait son cou à un montant du baldaquin. Surtout, elle était sellée, harnachée et portait un mors. Une longue cravache glissée le long de son flanc tenait toute seule entre la courroie de cuir et la peau. Ses longs cheveux avaient été ramenés d’un seul côté, comme une crinière de pouliche.

En nage, impatiente, remuant sa large croupe, Emilienne tournait sans cesse la tête vers la porte d’entrée de sa chambre. Betty l’entendit murmurer :

— Qu’est-ce qu’ils foutent, ces petits cons ? J’ai soif, moi !

Des pas se firent entendre, puis des voix et des rires. C’étaient Julien et Anny tout frais, tout roses, enveloppés de peignoirs de bain, et munis d’une bouteille de gin, d’un bac à glace et d’un bol d’où dépassait une paille. Les jeunes gens avaient les joues rouges et avançaient d’une démarche mal assurée. La Patronne les gronda :

— Il vous en a fallu, un temps ! Vite, je meurs de soif !

Ils cessèrent de rire et s’affairèrent autour de leur « jument » à l’attache. Ils ôtèrent le mors, défirent la corde autour du cou, remplirent le bol de gin et de glace et le déposèrent devant la femme à quatre pattes. Celle-ci pencha la tête et, sans se servir des mains, prit la paille dans sa bouche. Elle aspira à longs traits jusqu’à vider le bol. Elle releva sa figure écarlate.

— Ça fait du bien… encore !

Ils reversèrent des glaçons et de l’alcool à ras bord, et demeurèrent à genoux dans la paille. Avec de forts bruits de succion, Emilienne fit cul sec. Quand elle redressa la tête, ses yeux brillaient d’ivresse. Elle ricana, puis lança d’une voix pâteuse :

— Je suis complètement bourrée… et vous ?

Anny répondit d’une voix haut perchée, en pouffant :

— Nous aussi, je crois bien.

La Patronne secoua la tête.

— Pas assez à mon goût. Vous êtes encore des puceaux, tous les deux.

Dans le mouvement, la selle, mal arrimée sur son dos, donna de la bande, et la cravache maintenue par la courroie tomba par terre.

— Resserrez ma sous-ventrière. Vous êtes trop doux avec moi. Vous me ménagez, et je n’aime pas ça. Traitez-moi comme une vraie pouliche !

Les deux autres s’agenouillèrent de part et d’autre de la selle. Julien défit la boucle. Anny tira de toutes ses forces sur la courroie. Le cuir comprimait le ventre de la Patronne. Elle haletait.

— Oui, continuez… encore plus serré !

Julien s’aida des pieds contre le flanc de la femme pour parvenir à enfoncer la pointe de métal dans le dernier trou du harnais. Il réussit à reboucler la sous-ventrière dont le cuir grinça. Désormais, Emilienne exhibait une taille de guêpe qui lui faisait une croupe énorme et des seins en obus.

La selle sur son dos ne bougeait plus d’un millimètre. Respirant à peine, elle devint toute pâle et cria d’une voix enrouée :

— Vite… ça m’écrase la vessie… c’est affreux, ça va sortir… la cuvette ! Je vais faire tout de suite !

Visiblement rodée à l’exercice, Anny s’allongea au bord du lit, retira un large récipient d’étain et le plaça sous le ventre de la Patronne.

Aussitôt, celle-ci écarta les genoux dans la paille et abaissa le bassin en creusant les reins à fond, comme une chienne des rues. Sa croupe entrouverte saillait. Julien approcha son visage en se baissant pour tout voir par-dessous. La Patronne reprit d’une voix entrecoupée :

— Anny, vite, ouvre-moi la vulve, ma chérie !

Passant le bras sous le ventre de la femme, Anny atteignit la fente qu’elle fit bâiller à l’aide de deux doigts en fourchette. Par-derrière, la tête s’encadrant entre les cuisses en V renversé, Julien ne perdait rien du spectacle. Le méat avait des spasmes. La Patronne geignait en cadence, en agitant le bas-ventre, comme si elle était sur le point de jouir.

— J’ai envie de pisser… j’ai envie… ça me brûle…

Le petit trou se gonfla, puis s’ouvrit en se retournant. Emilienne se figea en poussant un râle de gorge. L’urine sortit par à-coups qui tambourinèrent le fond de la cuvette. Des gouttes rebondissaient dans la paille tout autour. La Patronne lâcha un pet retentissant. Aussitôt, de sa voix ivre, elle s’en glorifia :

— Je suis dégueulasse… j’aime ça… ça me fait du bien… je pourrais faire mon crottin devant vous si je voulais…

Baissant la tête, elle ajouta se parlant à elle-même d’une voix sourde :

— Mon Dieu… je crois que je n’ai jamais été aussi soûle de ma vie.

Se reprenant, elle ordonna à Anny de passer la tête sous son ventre pour goûter à sa pisse qui jaillissait encore. Poliment, la fille déclina l’offre. Emilienne maugréa :

— Pucelle, chochotte, va !

Elle acheva de se vider en poussant dans son ventre comme une bête de somme. Sa grosse vulve rouge rappelait celle des juments proches de mettre bas. A la fin, Emilienne épuisée demanda qu’on desserre le harnais de la selle et qu’on retire la cuvette. Affalée dans la litière, les poils dans la paille et le cul à l’air, elle reprenait souffle.

D’une main, à l’aveuglette, elle arracha une poignée de foin frais, la roula en boule et s’essuya les poils avec. Julien la trouvait écœurante et bandante. Elle se redressa en poussant sur ses bras.

— A vous, maintenant, je veux vous voir pisser dans la cuvette. Ensemble.

Anny et Julien échangèrent un regard, pouffèrent de gêne et, en retroussant leur peignoir de bain, s’accroupirent au bord du récipient à moitié plein, juste devant la Patronne. En position de fille, Julien se sentait mal à l’aise. Les yeux d’Emilienne allaient et venaient d’un sexe à l’autre. Anny, plus soûle qu’elle ne voulait le dire, gloussait.

Toujours à genoux dans la paille, la Patronne tendit les mains. Elle fit bâiller la fente d’Emilienne et décalotta la verge de Julien. Impatiente, elle agitait les doigts dans la chatte et le long de la queue.

— Allez, pissez en chœur, les jeunes, c’est un ordre !

Julien se mit à bander, Emilienne protesta :

— Non, pas ça… tu ne pourras pas pisser en érection, tu le sais bien.

Bégayant sous l’effet de l’émotion et de l’abus d’alcool, le lad se défendit :

— Ce n’est pas de ma faute… c’est plus fort que moi. Vous me branlez, alors forcément…

En proie à une crise d’hilarité, Anny, sans prévenir, lâcha les grandes eaux sur les doigts d’Emilienne. Celle-ci se pencha en avant pour mieux voir le jet sortir. Les gouttes qui ricochaient sur son visage ne la dérangeaient pas.

— Tu es belle quand tu pisses… toute droite, comme ça… les nichons en avant… les cuisses ouvertes… le cul dans la paille… Ça m’excite !

Avançant le cou, elle sortit sa langue. Comme une bête assoiffée, elle lapa entre les petites lèvres. Tout en avalant, elle murmurait :

— Elle est bonne, ta pisse… elle sent le gin. Elle est brûlante comme un grog !

Collant sa bouche arrondie en cul de poule à l’orifice urinaire de la fille, la Patronne but. Julien observait les mouvements de sa glotte. « Quelle truie, quand même ! » se dit-il.

A un moment, alors qu’Anny pissait de plus en plus fort, la Patronne ne put plus déglutir et s’étrangla. Elle laissa la fille finir de se vider dans la cuvette. Ne pouvant se contenter de regarder, elle passa ses mamelons sous le jet et les donna à sucer à Julien. Le lad n’en banda que plus dur.

La Patronne saisit la queue, l’inclina et la prit en bouche.

— Si tu ne veux pas me donner ta pisse, alors donne-moi ton sperme, petit saligaud.

La Patronne suçait bien. Anny alla vider la cuvette aux toilettes et la rapporta rincée. A cet instant, la Patronne s’interrompit et sortit la verge de sa bouche.

— J’ai une idée plus sale. Je me sens constipée. Pisse-moi dans le cul, ça fera un lavement.

Julien demeura interdit. Sa queue eut un sursaut. Une goutte se forma au bout de son gland, qu’Emilienne happa du bout de la langue. Le garçon avait envie de jouir. La pensée de remplir de pisse le gros cul de la Patronne lui plaisait. Il n’avait encore jamais osé y penser. Emilienne demanda à Anny d’aider Julien à se vider dans son anus. Mais elle la rappela aussitôt.

— Je veux voir ce que vous fricotez derrière moi. Place-moi un miroir, là.

Anny déposa une grande glace debout au pied du lit, de côté, de façon que la femme à quatre pattes puisse suivre l’action dans son dos. Et elle rejoignit Julien déjà agenouillé dans la paille, au cul de la Patronne. Ses fesses de femme riche et bien nourrie étaient plus lisses, plus souples, plus satinées que toutes celles qu’il avait connues. Et elle s’était vaporisé Shalimar plein la raie et la fente.

Il approcha son visage des poils du cul et renifla. Plus bas, l’odeur de crevette fraîche de la chatte se mêlait au parfum. La Patronne creusa les reins.

— Oui, comporte-toi comme un étalon en rut… encule ta jument… pisse-lui dedans…

Anny enduisit la verge de crème pour faciliter la pénétration. Emilienne, qui les surveillait dans le miroir, intervint :

— Ne le branle pas trop, tu vas le faire juter. Allez… fourre-moi sa queue… je la veux.

La fille s’exécuta. Elle guida le gland vers l’anus, où il s’introduisit avec aisance. La tige suivit avec un chuintement gras. Un frisson parcourut l’échine de la Patronne, qui se cambra.

— Oh, elle est bonne… elle va me crever le cul jusqu’à l’os.

Glissant une main sous son bas-ventre, elle se masturba. Enfoncé jusqu’aux couilles, Julien ne parvenait pas à pisser. Sa vessie était pleine, mais la jouissance d’humilier la Patronne le faisait bander si fort qu’il restait bloqué. Emilienne remuait la croupe en se branlant.

— Elle est dure comme de la pierre… elle m’élargit jusqu’au fond.

Anny enduisit de crème le ventre du lad et le massa à hauteur de la vessie, en appuyant à pleine main. L’envie de pisser de Julien se précisait. Sa queue palpitait dans le rectum de la jument Emilienne. Elle cria :

— Je la sens vivre dans moi, ta bite… elle va me faire jouir !

Poussant un grognement, Julien sentit jaillir son urine. Prenant la Patronne par les hanches, il plaqua son ventre étroit entre les fesses largement ouvertes. L’autre, en proie à l’orgasme, lança à pleine gorge :

— Un geyser… un jet de cheval… dans le cul !

Hors de lui, Julien éjacula en lâchant ses dernières gouttes d’urine. La Patronne se démenait dans la paille.

— Je suis pleine comme une jument… j’en ai pris plein mon cul !

On entendait des gargouillis dans ses boyaux. Le lavement naturel produisait son effet. Elle ne tarda pas à se mettre debout, à se débarrasser de sa selle et à courir aux toilettes. Elle demanda aux deux jeunes gens de la rejoindre, mais ils firent la sourde oreille. Toutefois, après l’évacuation, ils acceptèrent de lui savonner l’entrefesse sous la douche.

CHAPITRE X

Voyeuse Emilienne

L’œil collé au trou du plancher, Betty vit revenir les trois complices nus, humides et dessoûlés. Ils grimpèrent sur le lit. La Patronne poussa Anny vers Julien.

— Faites l’amour devant moi comme si je n’étais pas là. Ça m’intéresse.

Ils échangèrent un regard gêné. Allongé sur le dos dans les draps, Julien annonça qu’il était vidé et qu’il préférait garder sa position. Anny dut venir sur lui en se mouvant avec maladresse. A plat ventre, en appui sur les coudes, Emilienne suivait l’action de tout près. Julien ne bandait pas.

Accroupie au-dessus de lui comme une femelle, seins pendants et fesses relevées, Anny lui prit la queue et la secoua pour la faire raidir. La tige se gonfla légèrement. Alors, la fille la branla en s’introduisant le bout du gland dans le vagin. Elle tourna son visage cramoisi de honte vers la Patronne, comme pour quêter son approbation. L’autre l’encouragea :

— C’est bien continue… ne pense pas à moi… je ne suis pas là. Vous êtes seuls dans votre lit, le soir.

Anny hocha la tête et revint à Julien. Pour parvenir à s’exciter, le garçon demanda à la téter. Elle courba le dos et se pencha sur lui. Le bout de ses seins frôlait les joues du garçon. Il prit les gros nichons à deux mains, les malaxa et réunit les mamelons en une unique énorme tétine qu’il prit en bouche. Anny le masturbait toujours à l’entrée de sa chatte.

La queue s’allongea et se dressa en pointant dans la fente. La décalottant à fond, puis la serrant à deux doigts par la base, Anny s’empala dessus à petits coups de reins.

Déjà, elle avait du plaisir. Ses yeux se voilaient, sa bouche s’entrouvrait sur son souffle rapide. Julien la prit par les fesses. Ses doigts fouillaient dans sa raie, titillaient l’anus.

Avec un gémissement, Anny pesa de tout son poids sur la queue qui disparut tout entière dans son vagin. Elle paraissait avoir oublié Emilienne, qui choisit ce moment pour se manifester :

— Vous m’excitez, tous les deux… Anny, laisse-moi la place, je te prie.

Surprise, Anny tourna vers elle son visage aux traits creusés par la volupté. Impatiente, la Patronne l’aida à se soulever en la prenant par les hanches. La queue luisante de jus sortit du con et demeura dressée en l’air. Anny recula à quatre pattes dans les draps défaits.

Emilienne eut tôt fait de se coucher sur le lad. Ses mamelons tendus frôlaient ceux du garçon. D’une main fébrile, elle cueillit la bite et abaissa le bassin. Sa chatte avala la tige jusqu’à la racine.

Tout de suite, elle commença à s’agiter en poussant des râles. D’une voix rauque, elle demanda à Anny de se garnir le devant avec le gode « Julien ». La fille, comme si elle en avait l’habitude, sortit l’objet en question d’un tiroir de table de nuit et se le plaça sur la motte. Quand elle revint sur le lit, la Patronne lui demanda de la prendre par-derrière.

— Baisez-moi… enculez-moi… faites-moi tout ! Je veux Julien par-devant et par-derrière en même temps !

Fouillant à tâtons sous un oreiller, elle ramena une bouteille de gin entamée. Elle fit tourner le bouchon d’un coup de pouce et but à la régalade. Elle fit couler de l’alcool sur ses seins et donna la tétée à Julien. Pendant ce temps, Anny avait ajusté le gland du gode à l’anus. Quand elle poussa pour s’y enfoncer, Emilienne émit un gémissement guttural.

— Ah, salope… tu sais y faire. Oh, Julien, tu me baises et tu m’encules… tout à la fois, mon grand  !

Les trois corps en sueur s’agitaient. Agrippé aux hanches de jument, Julien se soulevait pour limer à grands coups le vagin d’Emilienne, qui s’agitait, avec Anny déchaînée plaquée à son cul.

L’éjaculation du garçon entraîna la jouissance de la Patronne. Son gode enfoncé jusqu’à la racine dans l’anus d’Emilienne, Anny donnait des saccades du bassin pour que son clitoris soit branlé par la ventouse fixée sur son pubis. En jouissant, elle s’effondra sur la Patronne qui s’affala sur le lad, lequel roula sur le côté en défournant. Ils demeurèrent de longues minutes à reprendre leur souffle dans le lit démonté.

Betty, rouge comme une tomate, quitta en silence son poste d’observation. A quatre heures du matin, Dédé rentrerait de chez Fernande, et elle aussi recevrait un coup de queue. Elle en avait besoin. Elle avait soif aussi. Elle dénicha une bouteille de calva dans un placard de la cuisine et l’emporta dans sa chambre.

— Les salauds… me faire ça à moi.

CHAPITRE XI

Retrouvailles froides

Diane pénétra dans le parc du château au volant d’une Rolls de location. Sur la Côte d’Azur, elle avait su manœuvrer avec ses notaires et ses avocats. Tout était signé. La succession du commandant de Kermadec lui rapportait le pactole.

Il était onze heures du matin. Emilienne faisait sa promenade à cheval quotidienne en compagnie de Boulard. Les lads travaillaient aux écuries. Betty accueillit la Commandante. Obséquieuse, elle la fit entrer dans sa cuisine et lui montra la caisse de gin of London livrée la veille.

Les deux femmes s’entretinrent à voix basse dans un coin retiré. En partant, Diane glissa un billet de cinq cents sous le manche d’un hachoir posé sur la grande table.

Le soir, la Patronne et la Commandante se retrouvèrent sous le ciel du grand baldaquin. Julien, qui avait été de mauvaise humeur toute la journée, n’assistait pas à la scène. Il boudait, couché près d’Anny, à qui il refusait de faire l’amour, malgré des agaceries répétées. Découragée, la grande rousse l’asticota :

— On la retrouvera, va, ton Emilienne ! En attendant, on est bien, tous les deux.

Julien haussa les épaules.

— Ne me parle plus de cette salope. Elle est retournée avec l’autre comme si de rien n’était. Elle ne vaut pas un clou.

Dans la grande chambre jaune, Diane, soûle de gin, voulait obliger Emilienne à se garnir le devant avec le gode « Julien ». La Patronne était réticente. Elle avait bu comme un trou pour s’étourdir, et gloussait sans pouvoir s’arrêter.

— Tu sais bien que je préfère faire la femme… d’habitude, c’est toi qui le mets, le truc.

Dressée sur ses hauts talons, Diane lui caressait le haut du crâne, comme une chienne fidèle.

— Laisse-moi faire… c’est juste pour cette fois, ça m’amuse.

Emilienne finit par se soumettre. A genoux dans les draps, elle tendit son bas-ventre en avant. L’autre avait du mal à fixer la ventouse du gode sur la motte, à cause de l’épaisseur des poils.

— Tu es velue comme une bête, tu n’as pas honte ?

Emilienne avait déjà les larmes aux yeux.

— Si justement… n’en rajoute pas, je t’en prie.

La Commandante lui tira l’oreille.

— Tu t’es négligée pendant mon absence. J’espère que tu n’as pas été fricoter à droite et à gauche.

La Patronne se récria :

— Non… juste les godes. Comme tu me l’avais dit.

Diane laissa passer un silence, puis se remit à fouiller entre les cuisses de son amie. Quand le postiche fut enfin en place, l’illusion était parfaite grâce aux boucles rousses qui dissimulaient l’attache collée au clitoris. Emilienne pouffa au spectacle de son pénis dressé en l’air. A quatre pattes sur le lit, la Commandante l’appela :

— Allez, viens me l’enfiler, vite ! J’ai été à la diète pendant trois semaines, moi !

— Moi aussi, qu’est-ce que tu crois ?

Rougissant dans le dos de la Commandante, elle ajouta :

— J’aimerais mieux être passive. Ça me gêne de faire le garçon… je n’ai pas l’habitude.

— Je veux que tu fasses ce que je dis. Viens me baiser, tout de suite.

Résignée, Emilienne s’avança, droite sur ses genoux, les reins creusés, la verge en avant. Passant sa main entre ses cuisses écartées, Diane cueillit le gode et le dirigea vers sa chatte. A l’instant de la pénétration, elle grogna :

— Qu’est-ce qu’il est long, le salaud ! Je n’aurais pas cru.

La Patronne faisait docilement aller et venir la bite du lad dans le vagin de son amie. Tout en occupant la position de la femelle soumise, Diane, comme à son habitude, donnait des ordres d’un ton sec, en grondant de plaisir :

— Viens dans mon cul… encule-moi, vas-y… sois brutale pour une fois. J’ai très envie que tu sois salope, ce soir !

Emilienne s’exécutait en tâchant de se montrer efficace, mais c’est Julien qui accaparait ses pensées. Que faisait-il en ce moment avec sa rousse ? Elle n’éprouvait aucun plaisir à baiser et à enculer la Commandante, si ce n’est un titillement agréable au clitoris.

Décidément, elle ne se ferait jamais à la place de l’homme dans les relations entre femmes ! Néanmoins, elle fit ce qu’il fallait pour amener la Commandante à la jouissance, l’assura qu’elle avait eu, elle aussi, un orgasme, et obtint le droit de s’endormir.

Mais Emilienne n’avait pas sommeil. Des idées obsédantes tournaient dans sa tête. A l’avenir, comment retrouver Julien en cachette de son «amie» ? Sa garde-chiourme plutôt. Elle en avait des sueurs froides. Quant à signifier son congé à la Commandante, elle y songeait, sans pouvoir s’y résoudre. L’autre ne se laisserait pas faire.

Diane manifestait plus d’aplomb que jamais depuis sa récente fortune. En apprenant de but en blanc qu’elle devait laisser sa place au lad, quelle serait sa réaction ?

En y pensant, Emilienne sentait la panique gonfler sa vessie. Elle avait beau se dire qu’elle avait cessé d’être une enfant, rien n’y faisait. Elle était « sous la coupe ».

La simple perspective des éclats de voix de la Commandante, de ses paroles humiliantes lui donnaient le frisson. Mais, et elle avait le tournis à force de ressasser la question, comment se retrouver seule avec Julien ? Pour jouir de sa queue, la vraie, la vivante.

Elle finit par s’endormir, serrant le gode entre ses doigts, et mouillant le drap sous ses fesses.

CHAPITRE XII

L’affrontement

Pour venir à sa promenade à cheval, Emilienne avait revêtu un ensemble de velours jaune. Sa jupe-culotte et son boléro lui donnaient l’allure romantique qui plaisait tant à Julien. Prêt à servir les dames, il ne quittait pas la Patronne des yeux. Les vêtements larges avaient l’avantage de la laisser libre de ses mouvements, en évitant de trop souligner l’opulence de ses formes. D’un regard en coin, Emilienne s’assura qu’elle faisait toujours son petit effet sur Julien, puis détourna la tête.

Le fusillant du regard, Diane ordonna au lad de seller deux des meilleurs pur-sang de l’élevage. Pendant que Julien, surpris, s’exécutait, Boulard s’approcha en roulant des épaules dans son épaisse chemise kaki. Il ôta sa casquette de cuir devant la Patronne, inclina la tête, puis se recoiffa en se tournant vers Diane, qu’il toisa.

Julien appréhendait la suite : connaissant l’entraîneur, il savait que celui-ci tenait absolument à désigner lui-même les chevaux de promenade, et qu’il ne transigeait jamais sur ce qui relevait de son autorité. Déjà, Boulard, les yeux durs, le ton cassant, s’adressait à la Commandante :

— Que se passe-t-il, par ici ?

Diane le prit de haut.

— Nous partons avec Hadj du Cadran et Emir du Parnasse.

— Impossible, rétorqua Boulard, ils courent à Cabourg la semaine prochaine. Je ne veux pas risquer de pépin. Le prix Duc de Morny, c’est beaucoup d’argent.

L’air impertinent, la Commandante lui avait déjà tourné le dos.

— C’est décidé. Nous partons !

Le visage de Boulard pâlit. De son accent parisien le plus tranchant, il tonna :

— Vous n’y connaissez rien. C’est moi qui décide des chevaux qui partent et de ceux qui restent !

Livide, la Commandante fit volte-face.

— Et alors, on ne se sent plus ? On donne des ordres ? Vous êtes le coach, compris ? Pas le boss ! Ne pas confondre !

— Et vous, ici, vous n’êtes rien. Rien du tout.

Il la défiait, les bras croisés, les épaules massives, dressé dans ses bottes boueuses. Diane soutenait le regard des petits yeux gris, luisants comme des lames. Fronçant les sourcils, serrant les mâchoires, elle leva sa cravache au-dessus du visage de Boulard.

Celui-ci tenait à la main un long fer à marquer les chevaux dont le D terminal, pour Delaunay, fumait encore. Il en menaça le visage de la Commandante.

— Si jamais vous me touchez, je vous brûle la figure pour la vie ! Vous aurez l’air mariole dans le grand monde !

L’irréparable allait se produire. Julien croisait les doigts avec tant de nervosité que la jointure de ses phalanges blanchissait. Enfin, Emilienne se jeta entre les adversaires.

— Allons, voyons, je vous en prie, vous perdez la tête, tous les deux !

Elle entraîna Boulard en le tenant sous le bras. Elle avait une voix cajoleuse d’enfant gâtée :

— C’est si important que ça, ce prix, monsieur Boulard ?

En bougonnant, l’entraîneur parla chiffres et pourcentages. La Patronne reprit d’une voix encore plus enfantine :

— Si ce n’est qu’une question d’argent… De l’argent, j’en ai ! De toute façon, vous l’aurez votre prime, j’en prends l’engagement.

Ils s’éloignaient vers les écuries des chevaux de promenade. Les hennissements couvraient leurs paroles. Agrippée au bras de Boulard, effleurant la chemise kaki de la pointe des seins, la Patronne insistait en secouant la tête. La pointe de sa queue de cheval balayait la naissance de son cul.

Entre deux accès de fureur rentrée, Boulard agitait les bras. A plusieurs reprises, Julien vit son coude heurter les seins de la Patronne.

La Commandante, qui ignorait superbement le lad, grinça tout bas entre ses dents :

— Elle met ses nichons dans la balance. Ça pèse son poids, il faut dire.

Boulard lança un regard méfiant en direction de Julien et de Diane. Il s’écarta de la Patronne. Celle-ci se rapprocha, et ses seins revinrent au contact. Boulard lui posa sa main sur l’épaule pour la tenir à distance. Leur tournant le dos, d’un geste de mépris, la Commandante entreprit d’examiner les pur-sang que Julien tenait par la bride. Il l’entendit murmurer :

— Elle met le paquet, cette gourde. Si elle croit que c’est comme ça que ça marche.

Au bout d’un long temps de palabres et d’allées et venues à l’ombre des écuries, Emilienne quitta l’entraîneur. Il avait toujours son air renfrogné mais il était calmé. La Patronne rejoignit son amie, en lui annonçant, l’air joyeux :

— Ça y est, j’ai tout arrangé avec monsieur Boulard. Nous pouvons y aller.

L’autre la coupa d’un ton sec.

— J’espère bien, sinon… A quoi ça sert d’être patron si on ne peut pas faire ce qu’on veut ! C’est un monde !

Encore tout émue, Emilienne faisait des gestes avec ses mains, comme pour arrondir les angles.

— Il est d’accord, mais il faut le comprendre. Je lui ai promis que nous irions doucement. De toute façon, j’ai peur de ces grosses bêtes, moi !

L’autre haussa les épaules.

— Oh, toi, de quoi n’as-tu pas peur !

Emilienne fit celle qui n’avait pas entendu. Elle contournait les pattes arrière des chevaux en regardant bien où elle mettait les pieds. Pour Julien, il ne faisait pas de doute que la perspective d’avoir à monter sur un cheval de course lui donnait les jambes molles.

Le lad caressait le poitrail de Hadj, qu’il avait choisi pour elle parce qu’il était plus doux qu’Emir. Et il lui parlait à l’oreille pour le faire tenir tranquille. La prenant par les fesses, Diane aida son amie à se hisser en selle. Une fois installée, Emilienne, les joues roses, adressa un rapide coup d’œil à Julien.

Il comprit qu’elle aurait été plus rassurée de partir avec lui. Surtout, ils se seraient retrouvés seuls, à l’abri des regards, dans le petit bois où il avait vu son sexe la première fois. Ils auraient baisé debout contre un arbre, ou à quatre pattes dans les fougères… Julien bandait quand, Diane ouvrant la route sur Emir, elles prirent le petit trot et disparurent dans l’allée de tilleuls.

Pendant toute la durée de la promenade, Boulard passa son temps à rudoyer les lads. Voyant de loin revenir les deux amies, il quitta les lieux, sous prétexte d’aller visiter les juments pleines dans leurs stalles. Très droite sur Emir, un pli méprisant au coin de la bouche, Diane parut frustrée de la disparition de Boulard.

Emilienne montait détendue, en laissant aller Hadj. Julien fut soulagé. Lui aussi craignait un pépin qui aurait empêché les deux cracks de courir à Deauville. Boulard lui avait laissé entendre qu’il lui donnerait sa chance en cas de forfait du jockey titulaire.

CHAPITRE XIII

Rencontre clandestine

A la fin du week-end du Quinze août, une chaleur écrasante s’installa. La robe des chevaux harcelés par les taons brillait de sueur. L’orage ne se décidait pas à éclater. Des éclairs de chaleur zébraient le ciel plombé, tout autour, dans la campagne.

Le château était presque vide. La moitié des lads étaient retournés dans leurs familles, l’autre partie faisait la fête chez Fernande. Boulard visitait le haras d’un collègue de la région. Diane avait regagné sa maison des environs, afin de mettre en ordre les papiers de son héritage.

La tête entre les mains, assis sur une botte de paille dans l’écurie d’Emir, Julien était d’humeur sombre. A cause de la conduite d’Emilienne. Ils avaient joui ensemble pendant des jours et des nuits. Et puis plus rien. La Commandante avait repris ses quartiers au château, et tout était redevenu comme avant.

A la différence qu’il n’assistait plus aux ébats intimes des deux amies. Cela l’aurait, pensait-il, dégoûté de la Patronne, à tout jamais.

La veille, Emilienne avait trouvé moyen de lui glisser un petit papier saturé de son parfum dans l’enveloppe de sa paye.

Il tira la lettre de la pochette de sa chemise, la déplia, la relut, puis la respira. L’émotion de retrouver le parfum de la Patronne le fit bander. Dans les derniers lignes, Emilienne se comparait à une jument montée par Julien qui lui donnait de la cravache sur la croupe et des éperons sous le ventre.

Le froufrou d’une étoffe contre la porte de l’écurie lui fit lever les yeux. Prêt à ranger la lettre déjà repliée, il sentit son sang se figer. C’était Emilienne, décoiffée, titubante, la voix éraillée. Belle comme une pute.

— Tu lisais ma lettre ?

L’ivresse la faisait bégayer. Elle le rejoignit dans la paille où, tout de suite, ils roulèrent ensemble. Pendant qu’il l’embrassait sur les lèvres, elle lui ouvrit la braguette. Gêné par le goût de gin de sa bouche, il trouva qu’elle allait vite en besogne. Elle referma sa main sur sa queue, la décalotta.

— Tu bandais en me lisant ?

Il acquiesça, le visage dans ses cheveux défaits. Elle se renversa en arrière en l’attirant sur son ventre. Avec des gestes impatients, elle retroussa sa robe jean sur ses bottes, puis ses cuisses. Elle était si pressée qu’elle renonça à ôter sa culotte. Elle écarta d’une main l’empiècement de son slip mouillé. De l’autre, elle guida la tige vers sa fente à l’air.

— Vite, viens, je veux la sentir en moi.

Son con était si trempé que, d’une seule poussée, il s’introduisit en elle jusqu’à la racine. Elle émit des sanglots brisés de femme ivre. Son ventre gonflé avait des spasmes.

— Oh, oui… oh là là… qu’est-ce que j’attendais ça !

Elle ajouta tout bas à son oreille, d’une voix entrecoupée :

— Si tu savais… ce que… c’est bon… mon Dieu !

Il était si décontenancé que sa queue ripa au bord du vagin ruisselant. Son gland passa sous la culotte tirée sur le côté, et pesa contre l’anus. Tout de suite, elle réagit en ouvrant davantage les cuisses. Elle avait sa voix rauque, comme quand l’autre la faisait jouir sous la trique.

— Tu as envie de m’enculer ?

Excité par la crudité de ses paroles, il pénétra brutalement dans son vagin, provoquant un chuintement gras. Elle se cabra dans la paille.

— C’est moi qui fais tous ces bruits de femelle ? Je suis sale… j’ai honte.

Son gland butait contre le fond, mais Julien cherchait toujours à s’enfoncer, comme un cheval qui saille. Elle râla.

— Oui… vas-y… défonce-moi… comme une pute ! Sois salaud !

Elle s’excitait à proférer des mots obscènes. Enfonçant les mains dans son slip collant de mouille, il lui comprima les fesses. Les chairs étaient glissantes d’humidité, et débordaient de toutes parts ses doigts en éventail.

Julien se tenait si étroitement plaqué contre elle, que ses couilles étaient passées sous la culotte écartée, imbibée de mouille. A ses halètements, il comprit qu’elle jouissait. Sa queue eut un sursaut et son sperme jaillit. Elle pleurnichait pendant qu’il achevait de se vider les couilles en poussant des gémissements.

— Bonsoir, les amoureux ! La main dans le sac…

Horrifiés, les traits encore déformés par la jouissance, ils tournèrent ensemble la tête vers la porte. Diane, les bras croisés, s’avançait vers eux, ayant à ses côtés la cuisinière, armée de paires de menottes.

Avant que Julien ait eu le temps de se retirer, un bracelet d’acier avait claqué autour de sa cheville, et l’autre, au bout de la chaînette, avait été arrimé à un poteau. Il resta sans réaction. Betty en profita pour lui entraver l’autre jambe. Déjà, la Commandante levait sa cravache sur Emilienne.

— Espèce de truie soûle, tu m’as désobéi. Tu vas déguster !

La Patronne avait l’air terrorisé. Mais Julien commençait à la connaître : à demi-couchée dans la paille, levant le bras pour se protéger des coups, elle paraissait s’offrir encore, les mamelles en avant, les cuisses ouvertes, la fente irritée perdant du sperme.

CHAPITRE XIV

Le châtiment des coupables

En hennissant, Emir s’était relevé, passant la tête par-dessus la porte de sa stalle. A quatre pattes dans la paille, les chevilles menottées à un poteau, le pantalon aux genoux, Julien était dans l’incapacité de porter secours à la Patronne. Le voulait-il seulement ?

Il avait l’impression qu’Emilienne se préparait à jouir de la séance qui s’annonçait, de la même façon qu’un moment auparavant elle s’était gavée de ses coups de queue. Il se sentait amer. En définitive, la Patronne tenait davantage à sa queue qu’à lui-même ? Au fond, n’éprouvait-elle pas autant de plaisir avec la fausse bite qu’avec la vraie ?

Quand la Commandante tendit sa cravache à la cuisinière, Emilienne changea de visage.

— Non, pas elle… quand même, une domestique.

Diane ricana.

— Ça n’en sera que meilleur… le piment !

Elle s’adressait à Betty d’une voix froide :

— Vas-y, tanne-lui la peau, elle adore ça. Et toi, tu en meurs d’envie, ça se voit.

Fusillant la Patronne du regard, Betty assura la cravache dans sa main. De l’autre, elle tira une petite bouteille de calva de la poche de sa blouse, et but au goulot. Les joues empourprées, les yeux à demi fermés, elle leva la cravache. Son souffle haletant faisait monter et descendre ses gros seins dans son soutien-gorge renforcé de baleines. Elle s’écria :

— Espèce de putain ! Tu m’as volé mon amant !

Diane éclata de rire, mais s’interrompit quand Betty abattit sa cravache sur les mains de la Patronne, croisées devant son visage. La Commandante intervint d’un ton gouailleur :

— Tu veux la défigurer ? Ce serait dommage, elle peut encore servir. Lacère-lui le cul et les nichons, plutôt. Ça va la faire pisser, cette truie en rut.

Betty gronda :

— C’est une salope, une enragée de la bite, elle profite qu’elle est la Patronne pour s’en mettre jusque-là. Il est à moi, Julien !

Elle hurlait, les traits convulsés :

— Demande-moi pardon à genoux, pétasse !

Lançant des coups d’œil terrorisés vers Diane, pour l’inciter à calmer sa complice, Emilienne s’agenouilla dans la paille, aux côtés du lad. A la vue de ses mamelles et de ses fesses agitées de soubresauts, Diane pouffa.

— Quelle vache, tu fais ! Quelle jument ! Je ne sais pas ce qui me retient de t’accoupler au cheval.

Elle tourna les yeux vers Emir, qui secoua son encolure en renâclant.

— C’est ça, on va l’attacher la croupe en l’air, pour l’offrir à l’étalon. Ça va l’élargir, elle en a besoin.

Elle reprit un ton plus bas, en toisant Julien.

— Pendant ce temps, moi, je vais enculer le lad, avec son gode. Il va la sentir passer, sa queue, ce petit con ! On va enfin s’amuser, ici !

Julien, les veines hors du cou, protesta de toute son énergie :

— Arrêtez, vous êtes folle ! Emir doit courir bientôt. Boulard sera furieux !

Diane, le regard noir, lui botta le cul à toute volée.

— Ne prononce jamais le nom de ce vieux con devant moi, compris ? Un jour, je lui couperai les couilles, à celui-là !

Et elle fit signe à la cuisinière, qui cravacha les fesses du lad. Sous la douleur cuisante, Julien s’effondra dans la paille, en serrant les dents pour ne pas crier. La Commandante tapa amicalement sur l’épaule de la cuisinière.

— Bien, tu mets le paquet, toi, au moins ! Tu les fouetteras, tous les deux, pendant qu’ils se feront baiser. Vise bien là où ils ont péché, hein ? C’est meilleur !

Comme la Patronne n’était pas entravée, Betty la menaça de sa cravache pour la faire tenir tranquille, pendant que Diane faisait sortir Emir de sa stalle. Les odeurs sexuelles répandues dans l’écurie rendaient nerveux le grand anglo-normand. Et lorsque Diane, après avoir passé sa main dans l’entrecuisse ruisselant de la Patronne, agita ses doigts sous les naseaux de l’animal, celui-ci se cabra en hennissant. La Commandante adressa un regard ironique à Emilienne.

— Tu vois, tu plais même aux étalons. Et ils s’y connaissent en femelles en chaleur !

Une vieille table retournée dans un coin, mouchetée de déjections de poule, attira son attention. Elle tint la Patronne en respect à l’aide de la cravache, pendant que la cuisinière soulevait la table à pleins bras, et la plaçait d’aplomb sous l’ampoule allumée, au centre d’un espace dégagé. Les deux complices gloussaient comme des hystériques. Pour reprendre son sang-froid, la Commandante but une longue gorgée de calva à la flasque de Betty.

— Ho là, ça réveille, ton truc !

Du bout de sa cravache, elle cingla les seins d’Emilienne, qui se mit à pleurer à chaudes larmes.

— Allez, toi, en place. Tu vas faire la jument, pour de bon, cette fois.

Résignée, la Patronne s’avança à quatre pattes vers la table, tête basse et croupe relevée. Tirant comme un forcené sur ses menottes, Julien apostropha les deux femmes :

— Vous n’avez pas le droit, vous irez en prison, je vous dénoncerai !

D’un mouvement souple, Diane se retourna, et lui allongea un coup de botte à l’entrejambe, lui écrasant les couilles. Les mains au bas-ventre, Julien se tordit dans la paille. La Commandante l’observait, en souriant.

— Tiens-le-toi pour dit, petit con ! Ce n’est pas avec ton gode que je vais t’enculer… mais avec celui d’Emir. Ça va t’élargir pour la vie, toi aussi !

La Commandante et la cuisinière menottèrent les poignets d’Emilienne aux pieds de la table et lui plaquèrent les seins, les épaules et le ventre sur le plateau souillé. Elles lui écartèrent les pieds au sol, les fixèrent avec des piquets, puis disposèrent des rondelles de betterave dans la raie de son cul.

Hagarde, secouée de sanglots et de tremblements, la bouche veule, les yeux flous, la Patronne psalmodiait d’un ton mécanique :

— Non, c’est pas possible… c’est pas vrai, pas ça… jamais de la vie… mon Dieu, faites que ça n’arrive pas. Il va m’estropier !

Le cheval s’approcha en secouant sa crinière. Ses mufle noir effleura l’entrefesse garni de nourriture. Puis la bouche s’ouvrit sur les longues dents. Emilienne poussa un hurlement de terreur en gigotant sur la table. Les fientes de poule maculaient ses bras, ses joues, ses seins. Sous l’effet d’une montée de panique, son ventre se gonfla, et elle se mit à pisser en lâchant un pet.

De plus en plus intéressé, le cheval écarquilla ses naseaux, renifla avec délectation l’anus, la coulée de pisse, puis s’arrêta sur la chatte. Poussant un hennissement, il jucha d’un bond ses sabots de devant sur la table, de part et d’autre des flancs de la femme. Sous son ventre, au voisinage de la croupe et de la vulve entrouvertes, son pénis s’allongeait par à-coups. Diane tira de son sac le gode d’Emir, le déroula et l’agita dans l’air, en s’adressant à la cuisinière :

— Toi, tu vas aider le cheval à foutre cette salope… et moi, je vais m’occuper du lad. Il va recevoir la même chose qu’elle dans le cul. Et en même temps. On va les entendre, les amoureux, je te le dis !

Betty tendait le bras pour s’emparer du pénis d’Emir, quand la porte de l’écurie s’ouvrit sur un coup de pied. Boulard entra, le visage blanc de colère, un pique-feu fumant à la main. Anny le suivait de près, ainsi qu’un groupe de lads armés de cravaches.

CHAPITRE XV

La marque

Avec difficulté, deux garçons d’écurie ramenèrent Emir dans sa stalle, en tâchant de le calmer à force de caresses et de friandises. Profitant d’un instant de confusion, la cuisinière tenta de se frayer un chemin vers la sortie. Elle fonça les deux poings en avant.

Boulard l’arrêta net, en la menaçant de son fer à marquer les chevaux. Le D gothique, pour Delaunay, porté au rouge, manqua de peu la marquer à la naissance des seins, pigeonnants dans le décolleté de sa blouse. Betty s’effondra sur le sol, en proie à une crise nerveuse.

Sur ordre de Boulard, Johnny lui lia les poignets, les chevilles, sans se priver de la peloter au passage. Ce que voyant, Jeannot, le puceau du groupe, accourut pour lui prêter main forte.

Son fer chauffé à blanc levé à hauteur des yeux, l’entraîneur s’avança vers la Commandante. Celle-ci recula, et s’adossa à la porte d’une stalle vide, tout au fond de l’écurie. Brandissant comme une arme le gode de cheval, elle le défiait. Pendant qu’Anny délivrait Julien, un petit groupe de lads, dans le dos de Boulard, se disputaient pour venir en aide à la Patronne.

Nue, à demi évanouie, assommée d’alcool, de jouissance et d’émotions fortes, Emilienne était une proie facile. Chacun en profitait. Les uns défaisaient ses menottes, en léchant les marques rouges de ses poignets, d’autres lui prenaient les seins, dont les bouts pointèrent dès les premiers attouchements.

A l’aide de chiffons, dans le plus grand désordre, on nettoya à qui mieux mieux les traces de fiente de poule sur son corps. Sa peau rougissait sous les frottements répétés. Les yeux clos, la bouche entrouverte, elle geignait.

Se mettant à quatre pour la soutenir sous les fesses et les cuisses, on l’allongea sur de la paille fraîche, dans un coin à l’écart. La chair pâle de ses seins et de son ventre rebondis luisait dans l’ombre. Les mâchoires serrées, Julien observait la scène. Quelle pute, quand même !

Un appel de Johnny s’éleva au milieu de l’écurie :

— Chef, la cuisinière ne veut pas se tenir tranquille !

Ses yeux gris vrillés dans ceux de Diane, Boulard répondit sans tourner la tête :

— Faites-lui sa fête… à coups de queue, si ça vous chante !

On entendit le bruit d’un tissu qu’on déchire, suivi de cris de protestation outrés. Deux ou trois lads arrachaient la blouse, le soutien-gorge, la culotte de Betty. Jeannot, hors de lui, courait sans cesse du groupe de la Patronne à celui de la cuisinière, en s’égosillant :

— Moi d’abord, laissez-moi baiser… c’est ma première fois, bordel, j’y tiens !

Venue du coin d’Emilienne, une voix à peine mature demanda :

— Et la Patronne, chef ?

Boulard haussa les épaules.

— Oh, elle, c’est une nymphomane… vous pouvez y aller aussi… il n’y a pas de mal à lui faire du bien.

Au grand dégoût de Julien, un sourire de satisfaction erra sur les lèvres d’Emilienne quand des doigts empressés s’introduisirent entre ses fesses et ses cuisses. Julien renonça à intervenir. Il avait l’impression que la Patronne obtenait enfin ce qu’elle désirait depuis toujours. Il n’éprouvait qu’un vague regret. Décidément, elle était trop vicelarde pour son goût !

Il se détourna et se laissa entraîner hors de l’écurie par Anny. Ils marchèrent en silence dans la prairie gorgée de rosée. Enfin, la chaleur étouffante de la journée était retombée. Julien respira un grand coup, haussa les épaules et eut un rire amer.

Ses camarades se préparaient à passer sur le ventre de femmes qui lui avaient appartenu, et cela ne lui faisait ni chaud ni froid. Anny lui prit la main et se colla à lui. Il tourna les yeux vers elle.

— Toi, au moins, tu n’es pas une salope.

— Pas assez pour te plaire, peut-être.

— Mais non, voyons.

Aux écuries, quand Jeannot lui toucha le sexe, Emilienne gémit de volupté. Encouragé, le petit lad ouvrit sa braguette et se branla. Son gland luisait déjà de sperme clair. Accroupis tout autour d’Emilienne allongée dans la paille, les autres l’imitèrent.

Dans la pénombre, à l’aveuglette, la Patronne tendit ses mains ouvertes. Tout de suite, ses doigts rencontrèrent des queues dressées. Glissant sur le dos au fond de la litière, elle ouvrit largement les cuisses et murmura de sa voix rauque :

— Venez… tous… les gars.

Pendant ce temps, Boulard, à l’aide de son fer chaud, repoussait la Commandante en arrière. La porte de la stalle, dans le dos de Diane, grinça sur ses gonds à ressorts, et s’ouvrit. A reculons, elle pénétra dans le réduit obscur, tapissé de paille propre. D’un mouvement souple, malgré sa corpulence et ses larges épaules, Boulard l’y suivit.

La porte battante, semblable à celle des saloons, se referma sur eux, les dérobant aux regards. De toute façon, les lads, qui se disputaient et s’agitaient, la queue à l’air, autour de la cuisinière et de la Patronne, ne se préoccupaient plus d’eux.

Dès qu’ils furent seuls, le visage de Boulard changea. Ses petits yeux gris s’amincirent. Le gode levé au-dessus de sa tête, comme une matraque, Diane cracha dans sa direction.

— Alors, on joue au dur ? Qu’est-ce que vous voulez, à la fin ?

— Vous.

Elle se raidit, incrédule.

— Vous ne manquez pas d’air.

Boulard fit un nouveau pas dans sa direction. Au bout de la pique, le D incandescent n’était plus qu’à quelques centimètres des yeux de la Commandante. La sensation de chaleur la faisait ciller. Boulard reprit de sa voix tranchante, teintée d’accent parisien :

— C’est vrai, je ne manque pas d’air. En plus, j’ai les couilles pleines.

Diane déglutit et s’abstint de répliquer. Elle reculait vers le fond du réduit, mais la lettre de métal rougeoyant menaçait de près ses cils recourbés. Boulard ordonna :

— A poil !

Le crâne et les épaules collés au mur chaulé, au fond de la stalle, Diane battit des paupières. Laissant tomber sa matraque dans la paille, elle défit les boutons de son chemisier de soie jaune. Boulard ricanait :

— On meurt de peur ? Je parie que vous avez envie de soulager votre vessie. Retirez votre pantalon de luxe, ce serait dommage de le salir !

Malgré la menace du fer rouge, Diane, se reprenant, jeta un regard plein de rage froide à Boulard.

— Je n’ai pas peur de vous, et je n’ai pas besoin de pisser.

— Vous allez quand même faire ce que je dis.

Elle hésita une seconde avant d’ouvrir la ceinture de son élégant pantalon de cuir noir, et de tirer sur la fermeture Eclair dorée. Des cris la firent sursauter, suspendant son geste.

Au milieu de l’écurie, Jeannot baisait la cuisinière maintenue par quatre lads qui attendaient leur tour. Bientôt, les gémissements de plaisir de Betty s’élevèrent. Peu de temps après, ce fut au tour de la Patronne de faire entendre ses cris de jouissance.

Excité par toute cette agitation, devenu fou de frustration, le cheval ruait en hennissant dans sa stalle, faisant résonner ses sabots contre les cloisons de planches.

Imperturbable, Boulard rappela la Commandante à l’ordre en agitant le D rougeoyant devant ses yeux.

— Ne vous occupez pas d’eux ! Déshabillez-vous !

Diane lâcha son pantalon ouvert, qui s’affaissa dans la paille. Puis elle défit son chemisier. Le visage de Boulard s’altéra : elle ne portait ni slip ni soutien-gorge.

Nue, dressée sur ses hauts talons, elle avait repris de l’aplomb. Ses seins dorés, attachés haut, en forme de poire, s’écartaient avec arrogance sur le clavier des côtes.

La tête penchée, Boulard lorgnait sa vulve rasée, bronzée, où les petites lèvres débordantes, déchiquetées comme des babines, ajoutaient une note bestiale. Les mains aux hanches, aussi à l’aise que dans un salon, elle soutenait son regard. Il murmura entre ses dents :

— Bien foutue, la salope… avec sa grosse chatte de gouine.

Diane se cambra davantage sur ses talons, en séparant ses jambes, et prit un ton d’ingénue perverse.

— N’est-ce pas que je vous plais, comme ça, Monsieur ?

Entre ses cuisses entrouvertes, sous sa fente, ses chairs intimes, épaisses d’un doigt, rose cru comme des gencives, dépassaient des grandes lèvres. Une lueur noire jouait dans ses prunelles, un sourire accentuait le gonflement de sa bouche railleuse. Elle creusa les reins, pour faire davantage bomber sa motte, et demanda d’une voix de velours :

— De quoi Monsieur a-t-il envie ?

— De vous humilier. Tout de suite. Accroupissez-vous et urinez, comme une chienne.

Elle eut une moue dédaigneuse.

— Pas question. Pas devant vous.

L’entraîneur approcha le fer si près que la Commandante grimaça de douleur. Et comme elle se tenait toujours figée, la tête haute, dans une posture outragée, il avança le motif de métal brûlant au bord de la joue lisse. Quelques cheveux laqués, au voisinage de la mâchoire, grésillèrent en fumant. Une odeur de grillé se répandit.

La Commandante poussa un cri de terreur et se laissa tomber à genoux dans la paille. Une expression soumise passa dans ses yeux envahis de larmes. Relevant son pique-feu, Boulard creusa les reins, sa braguette à hauteur du visage de la femme.

— Allez-y, faites-le ! Et appelez-moi Monsieur.

Elle baissa la tête.

— Oui, Monsieur, tout de suite.

Elle s’accroupit dans la paille en ouvrant les cuisses. Boulard se laissa alors tomber à genoux, face à elle, et pencha la tête pour observer sa fente de plus près. L’air désespéré, elle secouait la tête.

— Je n’y arriverai pas, je le sens…

Elle avait un ton suppliant. Il approcha le D de métal de la vulve entrouverte entre les cuisses écartées.

— Et moi, je peux vous y obliger.

Le clitoris dépassait à la jointure des petites lèvres. Boulard menaça le petit organe du bout de sa tige.

— Je vais vous le brûler, votre joli bouton. Après, comment ferez-vous pour vous amuser avec les copines ?

— Non, pas ça !

Elle ouvrit davantage les cuisses, serra ses genoux dans ses mains et pencha la tête pour se concentrer. Elle poussait par à-coups dans son ventre. Sa vulve s’ouvrait et se fermait. Les chairs fripées tout autour de sa fente se gonflaient en se gorgeant de sang. Leur couleur rose s’accentuait, prenant des nuances mauves.

Allongé sur le ventre, le regard vrillé à l’intérieur du vagin, Boulard apercevait la paroi lisse, colorée en rouge foncé. Tout en se rinçant l’œil, il prenait soin de garder sa tige de métal à hauteur de la fente écarquillée au cas où.

Le ventre de Diane eut un soubresaut. Elle poussa une plainte. Sa pisse fusa en sifflant. La coulée claire crépitait sur la couche de paille. Boulard murmura comme pour lui-même :

— La salope, la pute… sa grosse chatte, comme elle gicle !

Il avait approché son visage si près que des gouttes y ricochaient. Sous l’effet de l’intense soulagement, Diane respirait plus vite. Elle urinait dru, en durcissant les muscles de son ventre gonflé.

Tordant le cou, Boulard voyait tout par-dessous. La puissante giclée sortait en ligne droite du minuscule orifice distendu, et se heurtait au rempart des petites lèvres resserrées. Ce sont elles qui, faisant office de brise-jet, causaient l’étrange sifflement qui remplissait l’espace de la stalle. A l’autre bout de la longue fente, l’anus se distendait et se contractait par spasmes, comme s’il était sur le point de se vider.

Boulard se souleva, ouvrit sa braguette, et sortit son membre décalotté. Il allait se remettre à plat ventre dans la paille, en y enfouissant sa verge, quand Diane se projeta en avant, en poussant un cri.

A deux mains, elle écarta ses chairs intimes. Aussitôt, le sifflement s’interrompit entre ses nymphes. Libéré, son jet de pisse se déploya en arrosant le D de métal brûlant, au bout de la tige à marquer les bêtes. Une fumée âcre s’éleva. On entendit des chuintements étouffés de fer chaud plongé dans l’eau.

De rage, Boulard poussa son pique-feu droit devant, entre les cuisses grandes ouvertes. La lettre encore chaude atteignit la motte lisse de Diane, où elle s’imprima couchée, en croissant de lune rouge.

La Commandante poussa un cri de bête écorchée, en basculant en arrière, les cuisses écartées plaquées au ventre. Elle piaillait d’une voix hystérique.

Boulard se jeta sur elle, la queue dépassant de la braguette, et l’écrasa sous son poids. Il eut le temps d’apercevoir la marque sur le mont de Vénus rebondi, juste au-dessus de la fente. Le clitoris, effleuré par la brûlure, était devenu gros comme une phalange de petit doigt.

Boulard retourna Diane, hurlante de douleur. Il la mit à quatre pattes sans qu’elle résiste, et ajusta son gland au vagin béant. D’une poussée, il s’y enfonça jusqu’aux couilles. Elle poussa des cris.

Sous les yeux de Boulard, l’anus proéminent de la Commandante palpitait entre les fesses ouvertes. Tout en la baisant, il cracha sur la corolle, et y étala sa salive. La surprise fit taire Diane.

Quand il lui enfonça son doigt gras dans l’anus, Diane se figea en haletant. Couché sur son dos creusé sous le poids, il lui murmura à l’oreille :

— Vous allez me vider les couilles. A fond !

Il ajouta plus bas :

— J’aime votre petit cul… savez-vous ? On en mangerait.

Il se retira du vagin avec un bruit de succion et présenta son gland à l’entrée de l’anus. Elle tentait de se débattre, mais il la fessa de sa main calleuse.

— Restez tranquille… ou c’est le fer à marquer les bêtes que je vous enfonce.

La bordure épaisse du gland eut peu de mal à franchir l’anneau du sphincter. D’autant que, pour s’épargner des douleurs supplémentaires, Diane poussait comme pour chier. Quand la queue coulissa dans son anus lubrifié de salive, elle ne put s’empêcher de gémir d’une voix de gorge :

— Oh, doucement… oh, là, oui… ah, mon Dieu…

La prenant aux hanches, il s’enfonça en elle jusqu’à ce que ses poils piquent l’entrefesse imberbe.

— Tu aimes, on dirait ?

Lui pétrissant les fesses, il se retira jusqu’au bord du gland, puis la remplit de nouveau, jusqu’à la racine. Elle se cabra dans la paille, secouée par une décharge électrique.

Lui ouvrant le cul à deux mains, il fit bâiller ses deux orifices ensemble. Il y allait à grands coups de queue, dans l’un et dans l’autre, en alternance. A chaque introduction, les muqueuses forcées émettaient des bruits mouillés, en avalant la verge jusqu’aux couilles. Boulard poussait des grognements. La Commandante râlait en écho.

— Tu la sens passer, dis, salope !

— Oh, oui… oh, mon Dieu, oui… tu me tues… encore…

Au moment d’éjaculer, il se cala profondément dans son cul, et se coucha sur elle, le visage dans les courts cheveux de sa nuque. Quand son sperme jaillit, il se mit à trembler, en malaxant ses petits seins. Effondrée dans la paille, elle lâchait des gouttes de pisse.

— Oh, je sens… oui, je te sens bien… ah, je jouis, encore, oh, oui !

Ils restèrent emmanchés soufflant comme des bêtes après une course. Quand il se retira avec précaution, elle eut un gémissement de regret. Il la retourna sur la litière, et observa la marque qu’il lui avait faite. Elle formait, au beau milieu de la motte bombée, un curieux demi-cercle rose, orné de moulures gothiques et de cloques. Quand, rentrant la tête dans les épaules, il souffla sur la brûlure, elle esquissa un drôle de sourire.

— Oui, ça fait du bien, ça rafraîchit… C’est pas trop moche, au moins ?

Il souffla plus fort, à bout portant.

— Au contraire, ça te va très bien. Tu vas faire des ravages.

Il l’aida à se relever.

— Viens, je vais te soigner.

Il poussa la porte de la stalle, et la tint ouverte pour la laisser sortir.

Dans l’écurie, c’était la bacchanale. Des bouteilles de champagne vides roulaient sur le sol. Johnny, qui titubait, retira le goulot d’un magnum millésimé de la bouche de la Patronne, à quatre pattes sur la terre battue. Il enfourna sa queue à la place, qu’elle accueillit goulûment. Quand Jeannot, accroupi dans son dos, lui enfonça sa verge dans le cul, elle brailla, en soulevant son bassin pour mieux se faire pénétrer.

Des lads attendaient leur tour, en suivant les opérations. L’un se branlait, l’autre buvait à une bouteille, un troisième pissait à bout portant contre les seins d’Emilienne, les faisant se balancer. Ils n’eurent par un regard pour Boulard passant main dans la main avec Diane. Pas plus que la Patronne, les yeux troubles d’extase, le corps ruisselant de sperme, de champagne et de pisse.

Plus loin, sous la menace des cravaches levées d’un groupe de lads, la cuisinière branlait Emir dans sa stalle.

— J’ai peur, il est si gros…

— Il te fait envie, hein, pétasse ! Suce-le !

Haussant les épaules, Boulard poursuivit son chemin. Diane lui emboîtait le pas. Dehors, leurs vêtements sous le bras, il respirèrent l’air frais à pleins poumons. Deux silhouettes, au loin, revenaient vers le château : Julien et Anny, épaule contre épaule.

Boulard, en s’effaçant sur le seuil, fit entrer Diane dans sa roulotte. Après un bref regard aux photos de femmes nues et à la brassée de cravaches, elle se laissa tomber sur le lit. Il l’y rejoignit, en débouchant un tube de crème. L’air incrédule, anxieux, elle fixait la marque au bas de son ventre. Son visage reprit son aspect lisse, quand il étala la pommade avec des petits gestes attentifs.

Bientôt, elle se laissa aller en arrière dans les coussins, en écartant les cuisses. Sentant un corps dur contre sa cuisse, elle avança la main. Il bandait. Elle articula d’une voix hésitante :

— Je n’ai plus le choix, je pense… Tu m’as marquée, je t’appartiens.

Il lui enduisait de crème toute la fente, jusqu’à l’anus. Il s’interrompit pour lui flatter la croupe, puis reprit ses massages.

— Petite pouliche nerveuse… avec moi, tu vas en baver.

Elle referma les cuisses en ciseaux, lui emprisonnant la main.

— Mais j’ai quand même l’intention de m’amuser avec des femmes, chaque fois qu’il me plaira.

Cueillant une noisette de crème à l’embouchure du tube, elle la lui étala sur la queue et commença à le branler. Du doigt, il chercha l’entrée de son vagin.

— Ça tombe bien, il y a longtemps que j’ai envie de tenir la chandelle à des gouines en pleine action.

ÉPILOGUE

Le dernier jour du mois d’août, le repas de noces de l’entraîneur et de la Commandante eut lieu chez Fernande. Julien et Emilienne y participaient, chacun à un bout de table, en évitant de croiser leurs regards.

A la suite de cet événement inattendu, les circuits des relations entre les habitants du château furent bouleversés. On n’eut plus affaire à des couples, mais à des groupes, à des grappes, en fait à un réseau qui ne laissait personne de baisable hors de ses mailles.

Boulard vivait avec Diane, qui, en présence de l’entraîneur, rencontrait régulièrement la Patronne, laquelle recevait couramment des lads sous son baldaquin. Les lads ne s’y rendaient jamais seuls, mais en compagnie de leurs petites amies, au nombre desquelles pouvait, plus souvent qu’à son tour, se compter la cuisinière.

Un soir, Anny elle-même s’y laissa entraîner, emmenant à sa suite un Julien réticent. A sa grande surprise, le lad éprouva un vif plaisir à retrouver la Patronne dans tous ses états, son vagin accueillant, son anus palpitant, sa bouche parfumée, ses regards perdus, sans oublier ses façons de lever le coude et de pisser à flots.

A l’été finissant, les animosités et les jalousies des habitants du château achevaient de se dissoudre dans le vin bu en commun et dans la jouissance partagée.

Boulard, s’installant dans un repos bien gagné après une carrière éprouvante, avait renoncé à gagner des courses. Et Julien ?

Comme il l’avait espéré, il monta Emir dans le prix Duc de Morny, à Cabourg, et fut battu de six longueurs par le favori, Metaxas. Comme il rejoignait le pesage, remâchant son échec, la propriétaire du cheval vainqueur l’arrêta, en faisant montre de la plus exquise politesse.

S’excusant auprès de son entourage huppé, elle entraîna Julien à l’écart, du côté du pesage. Le lad savait qu’elle était une vraie grande dame, dont le nom s’étalait dans la presse hippique. Il bafouilla, les yeux à hauteur de ses seins minuscules, mais pointus sous la mousseline noire.

Après l’avoir félicité pour sa tenue en course, lui avoir fait préciser son nom, son âge, ses origines et ses projets, elle lui demanda s’il voulait bien « monter sur elle ».

Julien devint pourpre et eut un haut-le-corps. Pas la comtesse, qui rectifia en souriant :

— Pour moi, voulais-je dire, bien évidemment. Allons, vous acceptez ?

Sa voix à elle seule, où la dureté des r s’émoussait, à l’anglaise, était un enchantement.

— Oui, Madame, réussit à articuler le jockey, en rencontrant les yeux pervenche, penchés, qui souriaient.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-751-0
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-396-2
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com